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Attacco hacker al Porto di Trieste, sito web non raggiungibile

Lo stop ieri fino al pomeriggio. Azione rivendicata da filorussi (ANSA) -

TRIESTE, 10 GIU - Un attacco hacker è stato subito ieri dal Porto di Trieste, il

cui sito web è rimasto irraggiungibile per alcune ore, dalla mattina fino al primo

pomeriggio. L'attacco è stato confermato dall'Autorità di sistema portuale del

Mare Adriatico orientale. A rivendicare l'azione - come riportano anche i media

locali - è stato il collettivo hacker filorusso NoName057, che ha preso di mira

anche altri scali italiani. Per quanto riguarda Trieste, non sono state riscontrate

ripercussioni sulla rete informatica interna dell'infrastruttura. L'intervento della

polizia postale e delle comunicazioni ha contribuito a ridurre gli effetti

dell'offensiva informatica e la funzionalità del sito web è stata regolarmente

ripristinata nel primo pomeriggio. Attraverso Telegram, i presunti autori

dell'attacco hanno spiegato che "l'Italia sta preparando il settimo pacchetto di

aiuti militari ai nazisti ucraini, come annunciato dal ministro della Difesa". E

ancora: "il 'governo della pasta' progetta anche di partecipare ad una iniziativa

per addestrare i soldati ucraini. Ecco come possono finire queste storie per

loro". (ANSA).

Ansa

Trieste
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Porto di Trieste nel mirino degli hacker russi

I pirati informatici hanno attaccato il sito internet dell'autorità portuale,

inaccessibile per ore. A rivendicare il gesto, il gruppo Noname057 Colpito e

messo fuori uso per cinque o sei ore. Chi, in giro per il mondo, abbia voluto

entrare nell'home page del Porto di Trieste, ha trovato la classica schermata

con la faccina dispiaciuta: impossibile raggiungere il sito. La home page

dell'autorità portuale di Trieste, e quelle di una decina di altri porti italiani (da

Genova a Livorno, da Venezia a Ravenna) hanno subito un cyberattacco

Rai News

Trieste

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20

Genova a Livorno, da Venezia a Ravenna) hanno subito un cyberattacco

russo. E sempre sul web, la rivendicazione. Sul suo canale Telegram, il gruppo

filorusso Noname 057, si attribuisce la paternità di una serie di azioni, da un

attacco alle ferrovie finlandesi, a quelli alle autorità portuali in Italia. Il motivo?

L'Italia sta predisponendo il Settimo pacchetto di aiuti militari", si legge, "ai

nazisti ucraini". Si riportano dichiarazioni attribuite la ministro della Difesa, il

governo italiano viene definito "il governo della pasta", in riferimento,

evidentemente, al classico cibo italiano. Il tipo di aggressione è molto

semplice: in termini tecnici è un DDOS, Distributed Denial of Service,

interruzione distribuita del servizio: consiste nel tempestare di richieste un sito,

fino a metterlo ko e renderlo irraggiungibile. In pratica, in maniera digitale, vengono prodotte migliaia di richieste di

accesso contemporanee, una enorme pressione, con l'effetto di gettarlo offline. Sotto attacco anche il sito della

Sinfomar, una società informatica del porto d i  Trieste. Nessun problema invece alla rete digitale interna,

superprotetta, per cui il lavoro negli uffici e sulle banchine è stato del tutto normale. Come da protocollo, l'attacco è

stato denunciato alla Polizia delle comunicazioni. Montaggio del servizio di Davide Pavanello.



 

sabato 10 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 21

[ § 2 1 9 9 0 0 1 3 § ]

Porto di Trieste sotto attacco degli hacker russi

Il gruppo "No name" ha rivendicato su Telegram il blocco dei siti di diversi porti

italiani. Escluse conseguenze ai server interni Il sito web del porto di Trieste è

stato oggetto di un attacco hacker nella mattina di venerdì 9 giugno da parte

degli hacker russi del gruppo No Name. Quella triestina non è la sola autorità

portuale a essere stata presa di mira. Colpiti anche il portale della società

triestina Sinfomar, i siti del porto di Venezia e di Ravenna, mentre il porto di

Genova è stato al centro di un attacco la scorsa settimana, ora risolto. Alcuni

giorni fa la stessa sorte aveva avuto anche il sito del porto di Rotterdam.

L'autorità portuale di Trieste esclude conseguenze ai propri server interni. La

polizia postale è stata informata come da prassi. L'attacco, di tipo Ddos, è

stato rivendicato dal gruppo su Telegram che lo riconduce agli aiuti militari

inviati dall'Italia all'Ucraina. Nel pomeriggio il sito del Porto di Trieste è tornato

gradualmente a essere accessibile.

Rai News

Trieste
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Attacco hacker al Porto di Trieste, sito web non raggiungibile venerdì pomeriggio: azione
rivendicata dai filorussi

A rivendicare l'azione è stato il collettivo hacker filorusso NoName057 Genova

- Un attacco hacker è stato subito ieri dal Porto di Trieste, il cui sito web è

rimasto irraggiungibile per alcune ore, dalla mattina fino al primo pomeriggio.

L'attacco è stato confermato dall'Autorità di sistema portuale del Mare

Adriatico orientale. A rivendicare l'azione - come riportano anche i media locali

- è stato il collettivo hacker filorusso NoName057, che ha preso di mira anche

altri scali italiani. Per quanto riguarda Trieste, non sono state riscontrate

ripercussioni sulla rete informatica interna dell'infrastruttura. L'intervento della

polizia postale e delle comunicazioni ha contribuito a ridurre gli effetti

dell'offensiva informatica e la funzionalità del sito web è stata regolarmente

ripristinata nel primo pomeriggio. Attraverso Telegram, i presunti autori

dell'attacco hanno spiegato che "l'Italia sta preparando il settimo pacchetto di

aiuti militari ai nazisti ucraini, come annunciato dal ministro della Difesa". E

ancora: "il 'governo della pasta' progetta anche di partecipare ad una iniziativa

per addestrare i soldati ucraini. Ecco come possono finire queste storie per

loro".

The Medi Telegraph

Trieste
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Presunto dirottamento in Tirreno, la Galata Seaways spesso a Trieste

Al largo di Napoli il blitz del Battaglione San Marco a bordo del traghetto

vecchia conoscenza dello scalo triestino TRIESTE - Bastava avere un po' di

memoria per intravedere nel traghetto turco protagonista del presunto

dirottamento ad opera di immigrati clandestini al largo di Napoli una vecchia

conoscenza triestina. Come riporta la Tgr del Friuli Venezia Giulia,

l'imbarcazione (la Galata Seaways) è presente spesso nel porto di Trieste

perché percorre la cosiddetta autostrada del mare, rotta che collega il mare

Adriatico agli scali turchi del Mediterraneo orientale. Il traghetto era diretto in

Francia quando il comandante ha dato l'allarme per la presenza a bordo di

numerosi clandestini armati di coltello. La situazione ha necessitato

dell'intervento del Battaglione San Marco, di stanza a Brindisi, che ha compiuto

un blitz sulla nave e neutralizzato il pericolo. E'stato il potenziale pericolo ad

alzare il livello dell'allerta. Quindici i migranti trovati a bordo del traghetto: tre i

denunciati per possesso di armi. Come riporta sempre il servizio pubblico, la

procura sta valutando l'ipotesi del reato di dirottamento. Quattro i migranti

ricoverati a causa delle condizioni di salute (due le donne).

Trieste Prima

Trieste
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Cyber attacco ai porti, quello di Genova resiste grazie a Liguria Digitale

Da Sidney a Tokyo fino a Mumbai. A decine i siti colpiti, tra cui quello di Ports

of Genoa che però ha resistito. L'autorità portuale esclude conseguenze ai

server interni. Il presidente di Liguria Digitale Enrico Castanini: "Siamo

soddisfatti" di Aurora Bottino GENOVA - I firewall del sito del porto di Genova,

le cyber difese progettati da Liguria Digitale , hanno tenuto duro contro

l'attacco di alcuni hacker russi che da ieri stanno mandando fuori uso i portali

dei porti in gito per il mondo. Da Sidney a Tokyo fino a Mumbai. A decine i siti

colpiti, tra cui quello di Ports of Genoa che però ha resistito. L'autorità portuale

esclude conseguenze ai server interni. Questi tipi di attacchi, spiega a

Primocanale l'amministratore unico di Liguria Digitale, Enrico Castanini, hanno

infatti l'obbiettivo di mandare in tilt il sito tempestandolo di richieste di accesso:

"I nostri firewall stanno rispondendo bene a questi attacchi. Si tratta di attacchi

fatti con richieste di entrata in un qualsiasi sito, fatte incessantemente fino a

quando non verrà messo ko e reso irraggiungibile". " In pratica, parlando con

termini digital i  ,  vengono prodotte migl iaia di r ichieste di accesso

contemporanee, con l'effetto di mettere la piattaforma offline". L'attacco, di

tipo Ddos , è stato rivendicato dal gruppo noName057 su Telegram che lo riconduce agli aiuti militari inviati dall'Italia

all'Ucraina. Lo stesso gruppo di hacker russi aveva rivendicato su Telegram alcuni attacchi sferrati a siti istituzionali

italiani, in concomitanza con la visita a Roma del presidente ucraino Volodymyr Zelensky. Secondo quanto scritto dal

gruppo, sotto attacco sono stati il siti del Viminale e quello del Consiglio Superiore della Magistratura attualmente

però accessibili. "L'attacco è ancora in atto ma in modo molto ridotto", ha spiegato l'amministratore unico dell'azienda

digitale della Regione Liguria.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Concessioni, le banchine dei porti di Genova e Savona verso la stangata

Il Board dell'Autorità di sistema portuale sospende il giudizio sullo stop

all'incremento dei canoni del 25% a Genova e Savona Genova - Il Comitato di

gestione dell'Autorità di sistema portuale dei porti di Genova e Savona, che si

è riunito all'inizio di questa settimana, non ha per il momento approvato la

delibera che congelava sino al mese di ottobre l'incremento del 25,1% dei

canoni concessori per le aziende terminalistiche. Da Palazzo San Giorgio, per

il momento, non trapelano nulla sull'indirizzo del Comitato: se cioè il board è

intenzionato ad approvare la delibera, magari con modifiche, in una prossima

riunione, oppure se la proposta dell'Authority è sostanzialmente abortita. Allo

stato attuale i terminal dei dei due porti liguri sono in attesa della lettera che

sancisce l'aumento del canone, stangata dovuta al meccanismo automatico

sulla base del quale ogni anno il ministero dei Trasporti aggiorna il canone che

le Authority devono fatturare ai terminal, sulla di un indice che tiene conto delle

variazioni di inflazione ed energia (entrambe ai massimi degli ultimi anni a fine

2022, periodo di calcolo del parametro). Allo stato attuale, ai terminalisti non è

arrivata ancora però alcuna lettera. Le strutture tecniche dell'Authority avevano

proposto al Comitato un meccanismo in base al quale l'ente avrebbe dovuto emettere fattura sulla base degli indici del

2022, e poi, nel periodo di ottobre di quest'anno, Palazzo San Giorgio avrebbe emesso una fattura separata che

integrasse l'aumento del +25,1% previsto per l'anno in corso. Il motivo di questa operazione è semplice: dopo l'uscita

del nuovo indice, il ministero dei Trasporti aveva promesso un intervento per calmierare l'aumento, da inserire in

qualche strumento normativo, ma allo stato attuale questa operazione non è riuscita. Per questo l'Authority avrebbe

rinviato a ottobre la quota parte del canone maggiorato, «tenendo conto - si legge nella bozza della delibera - di

eventuali modifiche che medio tempore dovessero intervenire» evidentemente nel periodo estivo e da parte del

governo.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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ADSP e Terminalisti a Rotterdam per il BreakBulk

(AGENPARL) - sab 10 giugno 2023 COMUNICATO STAMPA L'AdSP La

Spezia-Marina di Carrara al Breakbulk Europe di Rotterdam con Tarros Group,

FHP Holding Portuale e Dario Perioli Group. Rotterdam ha ospitato in questi

giorni l'edizione 2023 del Break Bulk Europe, la fiera annuale che riunisce i

principali operatori con l'obiettivo di far incontrare domanda e offerta nel

settore del general e project cargo, e che continua a crescere in termini di

rilevanza internazionale. La rappresentanza dei due porti della Spezia e Marina

di Carrara comprende Tarros Group, MDC Terminal di Dario Perioli S.p.A.,

FHP Holding Portuale; questi ultimi due sono terminalisti nel porto di Marina di

Carrara, forte di percentuali di crescita superiori ad ogni aspettativa, con

numeri importanti già nel primo trimestre 2023. Complessivamente il porto

carrarino ha movimentato nei primi tre mesi dell'anno in corso più di un milione

di tonnellate di merci, con un forte utilizzo del trasporto ferroviario (con un +

300% dei treni movimentati). L'Autorità di Sistema Portuale è presente

all'evento anche con il Direttore della sede AdSP di Marina di Carrara Luca

Perfetti, il dirigente allo Sviluppo Antonella Querci e la responsabile settore

Comunicazione e Marketing Monica Fiorini. Anche quest'anno si è puntato sul coinvolgimento degli operatori

interessati a partecipare alla manifestazione, con l'obiettivo di fare sistema per attrarre ulteriori traffici massimizzando

le ricadute in termini di sviluppo e occupazione. Obiettivi più vicini oggi anche grazie agli investimenti da parte

pubblica e privata che consentiranno di ampliare le dotazioni infrastrutturali in entrambi gli scali. Nello spazio

dell'AdSP, molto visitato, che è stato realizzato dall'Ente per promuovere e creare business nei settori delle rinfuse e

del project cargo, erano presenti Alessandro Becce, AD di FHP Holding Portuale; Michele Giromini, AD della Dario

Perioli SpA e Silvano Maggi, Business Development Manager di Tarros Group che ringraziano l'AdSP e il Presidente

Mario Sommariva per la collaborazione ed il supporto fornito in questa occasione, e non solo.

Agenparl

La Spezia
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Premio LericiPea, il giovane poeta Giovanni Ibello vince nella sezione edito con "Dialoghi
con Amin"

Presentata ieri nella Sala del munizioniere di Palazzo ducale a Genova

l'edizione 2023 del Premio internazionale LericiPea Golfo dei Poeti . In

apertura i saluti di Claudio Pozzani, Direttore artistico di "Parole Spalancate",

festival che da quest'anno collaborerà con il LericiPea, e di Pier Gino Scardigli,

presidente Premio, quindi quelli di Leonardo Paoletti, sindaco di Lerici, di

Jessica Nicolini, portavoce della presidenza regionale ligure, per il presidente

Giovanni Toti. A seguire Lucilla Del Santo, project manager del Premio, ha

portato i saluti di Andrea Corradino, presidente di Fondazione Carispezia,

illustrato brevemente gli eventi e le sezioni in programma per l'edizione 2023,

ricordando che il premiato della sezione "Liguri nel Mondo", da sempre in

parternariato con l'assessorato Immigrazione ed Emigrazione della Regione,

verrà come di consueto, reso noto a fine estate. Parola poi ai responsabili di

sezione, giurati del Premio, per i dovuti approfondimenti. Stefano Verdino ha

reso noto il nome del premiato "alla Carriera", la sezione internazionale del

LericiPea, che quest'anno sarà assegnata il 1° ottobre a Villa Marigola a Sua

Eccellenza il cardinale José Tolentino Calaça de Mendonça; Giuseppe Conte,

presidente di giuria del Premio, ha parlato della nuova edizione di ARIEL - LericiPea Giovani, il Festival dedicato ai

poeti under 35, di cui sono curatori Conte e Davide Rondoni, elencando i nomi dei tredici giovani scelti per l'edizione

2023. Quest'anno ad inaugurare Ariel e presenti a tutte e due le serate del festival (14 e 15 luglio) in Rotonda Vassallo

a Lerici, il prezioso contributo musicale dei Magasin Du Café. Manuel Cohen ha poi annunciato il premiato della

sezione dialettale "Paolo Bertolani", Nevio Spadoni, che sarà premiato il 31 luglio, come di consueto alla Serra di

Lerici, borgo natale di Bertolani. A prolusione dell'evento di premiazione delle 18.30 nel chiostro dello stesso Palazzo

ducale, a Francesco Napoli, coordinatore generale, il compito di proclamare Giuseppe Ibello vincitore della Sezione

LericiPea "Edito", quella da sempre assegnata alla grande poesia italiana. Un vincitore inaspettato per la sua giovane

età, ma scelto dalla Giuria del Premio per gareggiare nella terna insieme a grandi nomi della poesia italiana per la

"potenza" del suo libro Dialoghi con Amin . "Il più antico dei giovani Poeti", così come lo definisce Milo De Angelis,

vince dunque il Premio LericiPea "Edito" 2023. Infine Sergio Buttiglieri, style director di Sanlorenzo Yacht, ha portato i

saluti del presidente Massimo Perotti, ricordando quanto l'azienda, anch'essa partner del LericiPea, tenga a

valorizzare le eccellenze culturali del territorio ligure. «Sono felice di celebrare la 69° edizione del Premio LericiPea

Golfo dei Poeti che nel panorama letterario italiano è un punto di riferimento per la valorizzazione della poesia italiana

e internazionale - le parole del presidente regionale Giovanni Toti -. Un premio nato 70 anni fa che in questi anni ha

visto valorizzare poeti di altissimo profilo, grazie anche all'azione attenta delle
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giurie. Un premio che non a caso rinnova la vocazione poetica del levante ligure, con i suoi paesaggi resi famosi

anche grazie alla permanenza, nel secolo scorso, di numerosi poeti inglesi che in quei luoghi scelsero di vivere. Come

Regione abbiamo sostenuto negli anni il LericiPea Golfo dei Poeti che da sempre è stato promotore della poesia più

autorevole, sia nazionale che internazionale, nella convinzione anche della sua capacità di promozione turistica.

Quest'anno poi la forza di questo premio lascerà ancora di più il segno grazie alla collaborazione con il festival di

poesia "Parole Spalancate" che ci aiuterà a riflettere sull'importanza dell'arte e delle parole, su come coltivare l'aspetto

spirituale dell'esistenza e su come questo si possa intrecciare anche con la bellezza dei panorami e dei luoghi quale

veicolo di richiamo turistico». «Voglio ringraziare in primis la nostra Giuria d'eccellenza e Claudio Pozzani, con cui

penso e spero da quest'anno sia iniziata una proficua e longeva collaborazione nel segno della poesia, poiché

crediamo che la presenza del Premio LericiPea Golfo dei Poeti a Genova, nostro capoluogo, e soprattutto la

premiazione della nostra sezione "Edito", la più antica e seconda per importanza solo a quella "alla Carriera", sia

estremamente significativo, sia per il valore internazionale, ma anche profondamente ligure del Premio Pea - dichiara

Pier Gino Scardigli, presidente del Premio -. Ci tengo ad aggiungere un sentito grazie, oltre che agli enti e ai partners

che ci sostengono, anche agli sponsor del Premio, le aziende del territorio spezzino che con lungimiranza

testimoniano ogni anno, stando al nostro fianco, che la cultura è un bene imprescindibile per ogni territorio che voglia

dirsi evoluto e civile ed appartiene a tutti: Autorità portuale, Confindustria La Spezia, Euroguarco, Laghezza, LSCT e

Sepor». «Vorrei qui ricordare innanzitutto il lavoro di selezione compiuto dalla Giuria di eccellenza che ha portato, al

termine di un serrato confronto, alla formazione della terna composta da Rosita Copioli ( I fanciulli dietro alle porte ,

Vallecchi), Giovanni Ibello ( Dialoghi con Amin , Crocetti editore) e Bianca Tarozzi ( Devozioni domestiche , Molesini

editore) - così Francesco Napoli, coordinatore della sezione "Edito" -. E sottolineo poi come il Premio Lerici Pea

Edito 2023 abbia ancora rinnovato se stesso dotandosi da quest'anno di una Giuria dei lettori che per la prima volta

ha concorso - unitamente alla Giuria d'eccellenza e alla Proprietà - alla designazione del vincitore. Le personalità

coinvolte sono state scelte tra critici, professori, giornalisti e scrittori di settore, esponenti di istituzioni e associazioni

culturali e del mondo dell'imprenditoria letteraria e lettori accreditati della società civile. E a loro va il nostro vivo

ringraziamento. L'esito è quello che vede, al termine di un appassionante testa a testa tra le opere della terna,

assegnare il Premio "Edito" 2023 a Giovanni Ibello, classe 1989, voce nuova e originale che si delinea con

personalità all'orizzonte della contemporaneità per solidità di scrittura e intensità di pensiero. E così, con questa

coraggiosa scelta, oggi il LericiPea rinnova la sua tradizionale sensibilità nel cogliere poeti ancora in fieri, con dinanzi

un cammino in parte da scoprire, e sui quali credere». «Da quest'anno inizia la collaborazione del festival ARIEL con

Passaggi Poetici , il centro della Fondazione Unicampus San Pellegrino di Rimini dedicato alla poesia e alle sue

traduzioni. L'obiettivo di Passaggi Poetici è quello di valorizzare
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la traduzione intesa come passaggio da una lingua all'altra, ma anche da un linguaggio artistico all'altro e da una

generazione all'altra. La traduzione del testo poetico è un'espressione artistica equiparabile alla creazione in proprio:

tradurre poesia significa fare poesia. Con l'attività di Passaggi poetici vorremmo sensibilizzare anche i giovani poeti a

questa possibilità espressiva e in questa edizione del festival un seminario sul tema sarà tenuto dal poeta e traduttore

Federico Italiano», osserva Davide Rondoni, direttore di Passaggi Poetici.
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Protocollo firmato, il Comune acquisisce parte dell'area dell'Aeronautica di Cadimare

Il sindaco Peracchini: "Ora potremo realizzare i lavori di recupero con i fondi

del Pnrr nei tempi prestabiliti". Il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini e il

direttore del Geniodife, Direzione dei Lavori e del Demanio del Segretariato

generale della Difesa - Direzione nazionale degli armamenti, gen. isp.

Giancarlo Gambardella, si sono ritrovati nella Sala giunta di Palazzo civico per

la firma dell'atto di trasferimento di proprietà di una parte del "Centro Supporto

Logistico Areale/Istituto U. Maddalena" dall'Aeronautica Militare di Cadimare al

Comune della Spezia. "L'accordo tecnico-operativo tra le parti prevede anche

l 'avv io d i  un rappor to d i  co l laboraz ione is t i tuz ionale f ina l izzato

all'individuazione di strategie e percorsi di razionalizzazione di immobili militari

siti nel territorio comunale, con specifico riguardo ai temi della riqualificazione

del tessuto urbano cittadino. Il protocollo sottoscritto dalle parti consentirà,

dopo un difficoltoso iter amministrativo, al Comune della Spezia di finalizzare il

progetto di riqualificazione del borgo di Cadimare nell'ambito dei finanziamenti

del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza", spiega la nota del Comune. "A

valle della firma del trasferimento dell'area ex Aeronautica Militare al Comune,

si procederà alla riqualificazione del borgo di Cadimare - si legge ancora -. La fase iniziale prevede l'esecuzione del

progetto realizzato grazie al finanziamento vinto dall'Ente di oltre 2 milioni di euro sul bando Pnrr, che presto andrà a

gara. La seconda riguarda un accordo con l'Autorità di Sistema Portuale per recuperare il fronte a mare, che inizierà

non appena la progettazione, condivisa dalla Sovrintendenza, sarà definita esecutiva". "Ringrazio il Generale

Giancarlo Gambardella e la Direzione dei Lavori e del Demanio del Segretariato Generale della Difesa per essere

riusciti insieme al Comune della Spezia a raggiungere questo risultato storico per il nostro territorio e per Cadimare -

le parole del sindaco Peracchini -. Si conclude un iter complicato, iniziato addirittura dall'Amministrazione precedente

nel 2016. Adesso questo protocollo ci consentirà di poter realizzare i lavori di recupero con i fondi del Pnrr nei tempi

prestabiliti. Inoltre la firma di questo protocollo è il simbolo di una grande amicizia e collaborazione che portiamo

avanti da tempo e che proseguirà in futuro. Quello di oggi è un passo avanti significativo nel progetto di

riqualificazione del borgo, che la cittadinanza attende da anni". "Si tratta di protocollo che abbiamo verificato e

concordato nei minimi dettagli, proprio per realizzare questo trasferimento di proprietà di immobili. La designazione al

Comune della Spezia ci consentirà di poter effettuare i lavori nei tempi previsti dal Pnrr. Guardiamo a un futuro di

Cadimare diverso e innovativo, che consentirà alla cittadinanza di poter fruire di diversi spazi del borgo in un modo

nuovo", il commento dell'assessore comunale ai Lavori pubblici, Pietro Antonio Cimino.
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Adsp e terminalisti alla Break Bulk Europe

Rotterdam ha ospitato in questi giorni l'edizione 2023 del Break Bulk Europe ,

la fiera annuale che riunisce i principali operatori con l'obiettivo di far incontrare

domanda e offerta nel settore del general e project cargo. La rappresentanza

dei due porti della Spezia e di Marina di Carrara comprende Tarros Group,

MDC Terminal di Dario Perioli S.p.A., FHP Holding Portuale; Autorità d i

sistema portuale del Mar ligure orientale presente altresì con il direttore della

sede AdSP di Marina di Carrara Luca Perfetti, il dirigente allo Sviluppo

Antonella Querci e la responsabile settore Comunicazione e Marketing Monica

Fiorini. Nello spazio dell'AdSP, molto visitato, realizzato dall'ente per

promuovere e creare business nei settori delle rinfuse e del project cargo,

erano presenti Alessandro Becce, AD di FHP Holding Portuale; Michele

Giromini, AD della Dario Perioli SpA e Silvano Maggi, Business Development

Manager di Tarros Group. "Il porto di Marina di Carrara è in grande fermento -

commenta il direttore Luca Perfetti -. Questo grazie anche alla forte coesione

tra i vari terminalisti che ha consentito di confermare, in questi primi mesi

dell'anno, il significativo incremento dei traffici già rilevato nel 2022. Voglio

sottolineare anche la crescita esponenziale dell'utilizzo del trasporto ferroviario. E' ovvio che per ottenere uno

sviluppo razionale dello scalo è necessario adottare nei tempi più ristretti possibili, il nuovo Piano Regolatore Portuale

che permetterà un utilizzo più efficiente del porto. Nel frattempo, a breve, partiranno i lavori del gate di accesso al

porto con la nuova viabilità su viale Zaccagna e Viale Colombo, che consentirà ai traffici portuali di non interferire con

la viabilità urbana". Lo scalo apuano, "forte di percentuali di crescita superiori ad ogni aspettativa, con numeri

importanti già nel primo trimestre 2023", sottolinea l'Adsp in una nota, ha movimentato nei primi tre mesi dell'anno in

corso più di un milione di tonnellate di merci, con un forte utilizzo del trasporto ferroviario (con un + 300% dei treni

movimentati). "Il porto di Marina di Carrara possiede grandi potenzialità. Con l'acquisizione dell'ex area Imeris; la

realizzazione della tensostruttura per lo stoccaggio di merce a più altro valore aggiunto; un'organizzazione operativa,

notevolmente migliorata, che aumenta l'operatività del terminal estendendola anche alle ore serali e notturne; una

manutenzione centralizzata che sta iniziando a portare notevoli risultati in termini di efficienza dei mezzi e rese di

sbarco, quello di FHP sta diventando un terminal che si apre a nuove e diverse tipologie di merce, aumentando la sua

attrattività sui mercati internazionali. E qui a Rotterdam ne abbiamo avuto la conferma, con l' interesse riscontrato da

parte degli operatori del settore", le parole dell'Ad Alessandro Becce , che ha altresì sottolineato come la connessione

tra Tirreno e Adriatico del network stia portando benefici anche al porto di Marina di Carrara. "E' stata l'occasione
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per presentare l'ottimo livello raggiunto dalla logistica integrata offerta dal Gruppo Tarros in tutto il Mediterraneo,

dove il Gruppo opera da oltre 190 anni, sviluppando un alto livello di qualità", ha osservato Silvano Maggi per il

Gruppo Tarros. "Siamo molto soddisfatti. L'evento è stato molto partecipato, e abbiamo avuto la possibilità di

spiegare, nel corso dei numerosi incontri con i clienti e i potenziali interessati, organizzati in questi giorni, la nostra

strategia, i nostri obiettivi futuri. Del resto tutte le più importanti aziende del settore si riuniscono annualmente in

questa fiera, nelle cui prossime edizioni continueremo ad investire, visti gli ottimi risultati", così Michele Giromini della

Dario Perioli Più informazioni.
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L'AdSP della Spezia e Marina di Carrara al Breakbulk Europe di Rotterdam

Missione con i terminalisti Tarros Group, FHP Holding Portuale e Dario Perioli

Group Olanda - Rotterdam ha ospitato in questi giorni l'edizione 2023 del

Break Bulk Europe, la fiera annuale che riunisce i principali operatori con

l'obiettivo di far incontrare domanda e offerta nel settore del general e project

cargo, e che continua a crescere in termini di rilevanza internazionale. La

rappresentanza dei due porti della Spezia e Marina di Carrara comprende

Tarros Group,MDC Terminal di Dario Perioli S.p.A., FHP Holding Portuale;

questi ultimi due sono terminalisti nel porto di Marina di Carrara, forte di

percentuali di crescita superiori ad ogni aspettativa, con numeri importanti già

nel primo trimestre 2023. Complessivamente il porto carrarino ha movimentato

nei primi tre mesi dell'anno in corso più di un milione di tonnellate di merci, con

un forte utilizzo del trasporto ferroviario (con un + 300% dei treni movimentati).

L'Autorità di Sistema Portuale è presente all'evento anche con il Direttore della

sede AdSP di Marina di Carrara Luca Perfetti, il dirigente allo Sviluppo

Antonella Querci e la responsabile settore Comunicazione e Marketing Monica

Fiorini. Anche quest'anno si è puntato sul coinvolgimento degli operatori

interessati a partecipare alla manifestazione, con l'obiettivo di fare sistema per attrarre ulteriori traffici massimizzando

le ricadute in termini di sviluppo e occupazione. Obiettivi più vicini oggi anche grazie agli investimenti da parte

pubblica e privata che consentiranno di ampliare le dotazioni infrastrutturali in entrambi gli scali. Nello spazio

dell'AdSP, molto visitato, che è stato realizzato dall'Ente per promuovere e creare business nei settori delle rinfuse e

del project cargo, erano presenti Alessandro Becce, AD di FHP Holding Portuale; Michele Giromini, AD della Dario

Perioli SpA e Silvano Maggi, Business Development Manager di Tarros Group che ringraziano l'AdSP e il Presidente

Mario Sommariva per la collaborazione ed il supporto fornito in questa occasione, e non solo. "Il porto di Marina di

Carrara è in grande fermento - commenta Luca Perfet ti -. Questo grazie anche alla forte coesione tra i vari

terminalisti che ha consentito di confermare, in questi primi mesi dell'anno, il significativo incremento dei traffici già

rilevato nel 2022. Voglio sottolineare anche la crescita esponenziale dell'utilizzo del trasporto ferroviario. E'ovvio che

per ottenere uno sviluppo razionale dello scalo è necessario adottarenei tempi più ristretti possibili, il nuovo Piano

Regolatore Portuale che permetterà un utilizzo più efficiente del porto. Nel frattempo, a breve, partiranno i lavori

delgate di accesso al porto con la nuova viabilità su viale Zaccagna e Viale Colombo, che consentirà ai traffici portuali

di non interferire con la viabilità urbana". "Il porto di Marina di Carrara possiede grandi potenzialità. Con l'acquisizione

dell'ex area Imeris; la realizzazione della tensostruttura per lo stoccaggio di merce a più altro valore aggiunto;

un'organizzazione operativa, notevolmente migliorata, che aumenta l'operatività del terminal estendendola
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anche alle ore serali e notturne; una manutenzione centralizzata che sta iniziando a portare notevoli risultati in

termini di efficienza dei mezzi e rese di sbarco, quello di FHP sta diventando un terminal che si apre a nuove e

diverse tipologie di merce, aumentandola sua attrattività sui mercati internazionali. E qui a Rotterdam ne abbiamo

avuto la conferma, con l' interesse riscontrato da parte degli operatori del settore", ha detto Alessandro Becce, . Che

ha sottolineato come la connessione tra Tirreno e Adriatico del network, stia portando benefici anche al porto di

Marina di Carrara. "E' stata l'occasione per presentare l'ottimo livello raggiunto dalla logistica integrata offerta dal

Gruppo Tarros in tutto il Mediterraneo - ha detto Silvano Maggi -dove il Gruppo opera da oltre 190 anni, sviluppando

un alto livello di qualità". "Siamo molto soddisfatti. L'evento è stato molto partecipato, e abbiamo avuto la possibilità

di spiegare, nel corso dei numerosi incontri con i clienti e i potenziali interessati, organizzati in questi giorni, la nostra

strategia, i nostri obiettivi futuri. Del resto tutte le più importanti aziende del settore si riuniscono annualmente in

questa fiera, nelle cui prossime edizioni continueremo ad investire, visti gli ottimi risultati" , ha detto Michele Giromini.
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Giorgio Bucchioni al vertice degli agenti marittimi spezzini

La neoeletta presidente in questo momento particolare e complesso per il

porto di Spezia ha richiamato tutti all'identità e al senso di responsabilità di una

comunità portuale che si è sempre caratterizzata e distinta per la sua

compattezza di Redazione SHIPPING ITALY 10 Giugno 2023 Giorgia

Bucchioni è stata eletta presidente dell'Associazione degli Agenti Marittimi del

Porto della Spezia nel corso dell'assemblea che si è tenuta in Confindustria

alla presenza degli operatori del settore. Dopo aver ringraziato per la fiducia,

Giorgia Bucchioni, secondo quanto riportano fonti di stampa locale, ha fatto

riferimento alla consapevolezza e all'impegno per il momento particolare e

complesso che stanno vivendo il porto e la logistica alla Spezia, richiamando

tutti all'identità e al senso di responsabilità di una comunità portuale che si è

sempre caratterizzata e distinta per la sua compattezza, quella che le ha

sempre consentito non solo di superare le difficoltà cicliche ma anche e

soprattutto di avere una visione d'insieme nel programmare e nell'attuare lo

sviluppo di un modello. "L'innovazione tecnologica, l'efficienza organizzativa e

la formazione seria e continua delle risorse umane. Sappiamo bene che i cicli

nei porti ci sono sempre stati, e con essi siamo stati chiamati a fare i conti superando sempre come sappiamo le

difficoltà del momento. Anche oggi siamo chiamati ad affrontarli e lo dobbiamo fare insieme come comunità, punto di

riferimento stabile e strutturato che c'era, che c'è e che ci sarà e che deve continuare a investire proprio per

assicurare la tenuta e lo sviluppo di quel modello di efficienza che ci ha sempre contraddistinti nel sistema portuale

italiano" ha detto l'imprenditrice spezzina nel suo discorso d'insediamento. "Dobbiamo farlo per il nostro porto e per il

nostro territorio. Come sottolineato dal presidente nazionale di Federagenti, Alessandro Santi, siamo oggi chiamati

ad affrontare il nuovo scenario che vede nel bacino del Mediterraneo, e in particolare nel Nord d'Africa, il possibile

nuovo hub dei traffici globali. Spezia in questo contesto può essere protagonista. Dobbiamo puntare sui nostri punti di

forza che da sempre ci vengono riconosciuti: innovazione avanzata, sviluppo sostenuto del trasporto su rotaia e la

disponibilità di aree retroportuali che non tutti possono vantare. Abbiamo il dovere di chiedere, di agire e di

collaborare perché sia ritrovata la chiarezza su una situazione che si è sfilacciata e sui tempi e gli obiettivi per i quali,

va ripetuto, la Comunità degli operatori sarà sempre interlocutore attento".
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Aggiornamento da Autorità portuale sul ponte mobile

(AGENPARL) - sab 10 giugno 2023 Ravenna, 10 giugno 2023 Aggiornamento

da Autorità portuale sul ponte mobile Questa mattina, a seguito di un incidente

stradale, la polizia locale è intervenuta sul ponte mobile. In sede di rilevamento

gli agenti e i vigili del fuoco hanno constatato una eccessiva scivolosità del

manto stradale e hanno immediatamente disposto la chiusura al traffico. Il

problema è stato immediatamente da noi segnalato all'Autorità di Sistema

Portuale, che è l'unica proprietaria e titolare del ponte e che, come noto, nel

mese scorso aveva programmato e realizzato una manutenzione straordinaria,

conclusasi pochi giorni fa con la riasfaltatura. Il Presidente dell'Autorità

Portuale Daniele Rossi mi ha appena comunicato che l'autorità portuale sta

disponendo tutte le verifiche necessarie sui lavori svolti, ma che al momento,

per il massimo della sicurezza della viabilità è necessario che il ponte rimanga

chiuso. Il ponte mobile è una infrastruttura strategica per la città, la cui non

percorribilità rende pesantissima la viabilità cittadina e i percorsi di tanti

cittadini e mezzi pesanti, per cui ho chiesto al presidente Rossi il massimo

dell'impegno dell'autorità portuale affinché il ponte sia riaperto, in totale

sicurezza, al più presto, nel frattempo abbiamo nuovamente sospeso la ZTL di via di Roma. Ho avuto da lui piena

garanzia della comprensione della gravità del problema e dell'impegno di tutta l'AP per risolvere il problema al più

presto. Non ci siamo mai sottratti alle legittime critiche di forze politiche e cittadini laddove vi fossero ritardi in opere

gestite dal Comune, in questo specifico caso ci teniamo a precisare con chiarezza che siamo davanti a un'opera

pubblica dell'Autorità di Sistema Portuale sulla quale il Comune di Ravenna non ha alcun potere ne alcuna

responsabilità e che ovviamente eventuali problemi o errori verificatesi non possono in nessun modo essere

imputabili a noi.

Agenparl

Ravenna
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Il ponte mobile resterà chiuso alcuni giorni

Il sindaco: "Siamo davanti a un'opera pubblica dell'Autorità di Sistema Portuale

sulla quale il Comune non ha alcun potere" - Questa mattina, a seguito di un

incidente stradale, la polizia locale è intervenuta sul ponte mobile. In sede di

rilevamento gli agenti e i vigili del fuoco hanno constatato una eccessiva

scivolosità del manto stradale e hanno immediatamente disposto la chiusura al

traffico. "Il problema - spiega il sindaco de Pascale - è stato immediatamente

da noi segnalato all'Autorità di Sistema Portuale, che è l'unica proprietaria e

titolare del ponte e che, come noto, nel mese scorso aveva programmato e

realizzato una manutenzione straordinaria, conclusasi pochi giorni fa con la

riasfaltatura. Il presidente dell'Autorità Portuale Daniele Rossi mi ha appena

comunicato che l'autorità portuale sta disponendo tutte le verifiche necessarie

sui lavori svolti, ma che al momento, per il massimo della sicurezza della

viabilità è necessario che il ponte rimanga chiuso. Il ponte mobile è una

infrastruttura strategica per la città, la cui non percorribilità rende pesantissima

la viabilità cittadina e i percorsi di tanti cittadini e mezzi pesanti, per cui ho

chiesto al presidente Rossi il massimo dell'impegno dell'autorità portuale

affinché il ponte sia riaperto, in totale sicurezza, al più presto, nel frattempo abbiamo nuovamente sospeso la ZTL di

via di Roma. Ho avuto da lui piena garanzia della comprensione della gravità del problema e dell'impegno di tutta l'AP

per risolvere il problema al più presto". "Non ci siamo mai sottratti alle legittime critiche di forze politiche e cittadini

laddove vi fossero ritardi in opere gestite dal Comune - conclude de Pascale - in questo specifico caso ci teniamo a

precisare con chiarezza che siamo davanti a un'opera pubblica dell'Autorità di Sistema Portuale sulla quale il Comune

di di Ravenna non ha alcun potere ne alcuna responsabilità e che ovviamente eventuali problemi o errori verificatesi

non possono in nessun modo essere imputabili a noi". © copyright la Cronaca di Ravenna CONDIVIDI Altro da:

Cronaca Protezione civile, allerta meteo gialla per criticità idraulica Richiuso il ponte mobile, manto stradale

scivoloso.

Cronaca di Ravenna

Ravenna
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Il sindaco de Pascale: «Il ponte mobile è competenza dell'Autorità Portuale». Sospesa di
nuovo la Ztl di via di Roma

Dopo l'incidente stradale di stamattina per il manto stradale scivoloso, il

Comune di Ravenna ha subito segnalato l'episodio. In corso verifiche dell'AP.

Questa mattina, a seguito di un incidente stradale, la polizia locale è

intervenuta sul ponte mobile a Ravenna. In sede di rilevamento gli agenti e i

vigili del fuoco hanno constatato una eccessiva scivolosità del manto stradale

e hanno immediatamente disposto la chiusura al traffico. Il problema è stato

immediatamente segnalato dal Comune di Ravenna all'Autorità di Sistema

Portuale, che è "l'unica proprietaria e titolare del ponte e che, come noto, nel

mese scorso aveva programmato e real izzato una manutenzione

straordinaria, conclusasi pochi giorni fa con la riasfaltatura". Una

precisazione, quest'ultima, da parte dell'amministrazione comunale, nella

consapevolezza del malcontento da parte dei cittadini e delle possibili

contestazioni a livello politico. Fratelli d'Italia, infatti ha già dichiarato di voler

presentare un question time al sindaco e alla giunta sul tema. Il presidente

dell'Autorità Portuale Daniele Rossi ha appena comunicato che l'autorità

portuale sta disponendo tutte le verifiche necessarie sui lavori svolti, ma che

al momento, per il massimo della sicurezza della viabilità è necessario che il ponte rimanga chiuso. «Il ponte mobile è

una infrastruttura strategica per la città - ricorda il sindaco Michele de Pascale -, la cui non percorribilità rende

pesantissima la viabilità cittadina e i percorsi di tanti cittadini e mezzi pesanti, per cui ho chiesto al presidente Rossi il

massimo dell'impegno dell'autorità portuale affinché il ponte sia riaperto, in totale sicurezza, al più presto. Nel

frattempo abbiamo nuovamente sospeso la ZTL di via di Roma. Ho avuto da lui piena garanzia della comprensione

della gravità del problema e dell'impegno di tutta l'AP per risolvere il problema al più presto.

Piu Notizie

Ravenna
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Arrivo delle crociere al terminal di Porto Corsini: Ravenna Incoming al servizio dei
trasferimenti dalle strutture ricettive

di Redazione - 10 Giugno 2023 - 11:01 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

Anche se gli eventi tragici legati all'alluvione l'hanno inevitabilmente rallentata, la

stagione turistica è partita : e con essa, ormai da qualche settimana, l'arrivo

delle crociere al terminal di Porto Corsini. Com'è noto anche quest'anno -

come già nel 2022 - la Royal Caribbean, primaria compagnia crocieristica

mondiale, ha scelto il lido ravennate come "home port", ovvero come sede da

cui diversi itinerari partono e arrivano (mentre in precedenza Porto Corsini era

solo un luogo di transito). Il che ha creato un indotto importantissimo per il

comparto turistico del territorio: perché molti dei partecipanti alle crociere

possono scegliere di trascorrere una o più notti nelle strutture cittadine o della

nostra riviera, prima di imbarcarsi o una volta sbarcati. E se nel 2022 si è

parlato di circa 182 mila passaggi al terminal ravennate, nel corso dell'attuale

stagione - che terminerà ad autunno inoltrato - si prevede un incremento

notevole motivato in primo luogo dal fatto che non esistono più le limitazioni

alle presenze a bordo dovute dal Covid. Proprio in questi giorni - fra il 9 e il 12

giugno - arrivi e partenze avranno frequenza quotidiana, con un intensificarsi

notevole delle attività. Il consorzio Ravenna Incoming si è attivato fin dai primi mesi dell'anno per attrezzarsi

adeguatamente a questo significativo aumento di presenze, sulla base dell'esperienza fatta nel 2022 per alcune

strutture ricettive, allo scopo di favorirne gli spostamenti soprattutto da e verso gli hotel e il centro cittadino. Sicché

Ravenna Incoming - in collaborazione con diversi operatori del territorio, fra cui Coerbus - sta coordinando un

cospicuo numero di transfer da garantire ai crocieristi ad ogni sbarco e imbarco: nei giorni di presenza delle navi a

Porto Corsini, fra le 8 e le 14, è dunque attivo un servizio con prenotazione obbligatoria che utilizza di volta in volta

shuttle con autista, minivan oppure bus di dimensioni maggiori, a seconda delle necessità (con diversi punti di raccolta

dei passeggeri presso hotel e strutture ricettive, da selezionare in fase di prenotazione). I dettagli al link

https://www.visitravenna.it/it/crociera-ravenna. "Per noi è una attività importantissima, sulla quale stiamo investendo

energie da diverse settimane - spiega Francesca Ferruzzi, direttore di Ravenna Incoming, un servizio dedicato sì ai

croceristi che soggiornano in città o ai lidi ma anche alle strutture ricettive, con l'obiettivo di facilitare a tutti i

trasferimenti verso imbarco con un servizio di qualità -. La scelta di Porto Corsini come home port ha fatto nascere

RavennaNotizie.it

Ravenna
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trasferimenti verso imbarco con un servizio di qualità -. La scelta di Porto Corsini come home port ha fatto nascere

una forma di turismo completamente diverso da quello a cui città e dintorni erano abituati. E se già da anni le crociere

hanno arricchito la città, favorendo le aperture del centro cittadino anche nei weekend e portandoci turisti da

nazionalità nuove, oggi portano con sé anche una o due notti in città per i partecipanti: il che permette loro di

conoscere Ravenna non solo per



 

sabato 10 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 40

[ § 2 1 9 9 0 0 2 6 § ]

una toccata e fuga, e ha un notevole impatto sul comparto alberghiero. Abbiamo visto arrivare via via le

prenotazioni: è un tipo di turismo abituato a valutare per tempo, che acquista la crociera diversi mesi prima, e quindi

prenota con anticipo anche gli alberghi: il che rappresenta un grande vantaggio per tutto il settore, con alcuni alberghi

abbiamo costruito appositi pacchetti che uniscono il pernottamento, visita guidata, il transfer da e per l'imbarco e

anche il parcheggio, la tipica crociera si sviluppa nell'arco di una settimana, parte e arriva alla domenica, e chi arriva

qui può anche tranquillamente lasciare l'auto".

RavennaNotizie.it

Ravenna
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OMC rinviata in autunno. Mingozzi (presidente Terminal Container Ravenna): "La
conferma di OMC è un bene per la città"

di Redazione - 10 Giugno 2023 - 11:18 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Sono iniziati i lavori di smantellamento dell'OMC al Pala De Andrè di Ravenna.

La principale manifestazione sull'energia nel Mediterraneo, che avrebbe dovuto

inaugurare oggi, 10 giugno, è stata annullata per le criticità legate al terribile

maltempo di questi ultimi giorni. Tutto è rimandato in autunno. Giannantonio

Mingozzi, presidente del Terminal Container Ravenna afferma in merito: "La

decisione di confermare l'appuntamento con l'offshore mondiale di OMC dal

24 al 26 ottobre '23, dopo il rinvio per la tragedia alluvionale, è un bene per

Ravenna, sia sotto il profilo delle relazioni industriali in materia di innovazione

energetica sia per la convenienza economica che porta in città migliaia di

turisti, di visitatori ed interlocutori di prestigio internazionale. Aver mantenuto,

con scadenza biennale, questa importante occasione fieristica e di confronto

imprenditoriale tra i Paesi del Mediterraneo ed il resto del mondo, va a merito

sia delle istituzioni che degli organizzatori a partire da Monica Spada e Renzo

Righini, con un ricordo particolare rivolto Franco Nanni indimenticabile

presidente del ROCA; l'interesse di tanti operatori del settore conferma il ruolo

centrale di Ravenna nel mondo dell'offshore e della transizione energetica ed interessa anche l'economia portuale ed i

servizi offerti dal nostro scalo quale porto dell'Emilia Romagna" -conclude Mingozzi, aggiungendo- "senza

dimenticare che Ravenna ha sempre difeso l'importanza dell'Oil&Gas e delle imprese che vi operano seppure in una

chiara strategia di decarbonizzazione". Leggi anche cronca Ravenna, iniziati i lavori di smantellamento dell'Omc. La

fiera è rimandata in autunno.

RavennaNotizie.it
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Richiuso il Ponte mobile sul Candiano. La pioggia rende il manto stradale troppo
scivoloso foto

di Redazione - 10 Giugno 2023 - 12:07 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Ponte mobile sul Canale Candiano temporaneamente interdetto al traffico.

Era stato riaperto solo un paio di giorni fa, nel pomeriggio dell'8 giugno per la

precisione, e questa mattina il ponte mobile è stato transennato in entrambe le

direzioni di marcia. Il manto stradale è stato giudicato troppo scivoloso dai

Vigili del Fuoco intervenuti in seguito ad un incidente verificatosi sul ponte

poco dopo le 9.30. Due le vetture coinvolte, fortunatamente senza feriti gravi.

Foto 2 di 2 ponte mobile - manto stradale troppo scivoloso Il ponte mobile I

Vigili del Fuoco, dopo aver messo in sicurezza le vetture, hanno constato,

anche su indicazione degli automobilisti, che la sede stradale, bagnata dalla

pioggia, risultava estremamente scivolosa. La criticità è stata segnalata alla

Polizia Locale, presente sul posto, che ha provveduto a transennare l'accesso

al ponte, in entrambe le direzioni di marcia, così da impedirne il transito.

Ricordiamo che il ponte mobile era stato chiuso all'incirca un mese per urgenti

lavori di manutenzione di competenza appunto dell'Autorità Portuale.

Immagine tratta dal profilo facebook di Filippo Donatiponte mobile - manto

stradale troppo scivoloso.

RavennaNotizie.it
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Mingozzi, TCR: "la conferma di OMC è un bene per Ravenna"

La decisione di confermare l'appuntamento con l'offshore mondiale di OMC

dal 24 al 26 ottobre '23, dopo il rinvio per la tragedia alluvionale, "è un bene per

Ravenna, sia sotto il profilo delle relazioni industriali in materia di innovazione

energetica sia per la convenienza economica che porta in città migliaia di

turisti, di visitatori ed interlocutori di prestigio internazionale" afferma

Giannantonio Mingozzi, presidente del Terminal Container Ravenna. "Aver

mantenuto, con scadenza biennale, questa importante occasione fieristica e di

confronto imprenditoriale tra i Paesi del Mediterraneo ed il resto del mondo, va

a merito sia delle istituzioni che degli organizzatori a partire da Monica Spada

e Renzo Righini ,  con un r icordo part icolare r ivol to Franco Nanni

indimenticabile presidente del ROCA; l'interesse di tanti operatori del settore

conferma il ruolo centrale di Ravenna nel mondo dell'offshore e della

transizione energetica ed interessa anche l'economia portuale ed i servizi

offerti dal nostro scalo quale porto dell'Emilia Romagna", conclude Mingozzi,

"senza dimenticare che Ravenna ha sempre difeso l'importanza dell'Oil&Gas e

del le imprese che v i  operano seppure in una chiara strategia d i

decarbonizzazione".

ravennawebtv.it
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Incendio alla Docks Cereali

Incendio nel pomeriggio di sabato al porto di Ravenna, al terminal della Docks

Cereali. La segnalazione al 115 è arrivata poco dopo le 14. I Vigili del Fuoco

sono arrivati con un'autopompa e anche con un mezzo dal mare. L'emergenza

è stata contenuta in breve tempo.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Dopo l'incidente il ponte mobile rimarrà chiuso ancora qualche giorno

Dopo l'incidente di stamane che ha determinato la chiusura del ponte mobile,

coinvolti una spazzatrice e una vettura, ferita la conducente della spazzatrice,

ma non in maniera grave, l'infrastruttura sul canale Candiano rimarrà chiusa

ancora qualche giorno. Lo riferisce l'Autorità Portuale in una nota inviata alla

stampa. Il ponte era stato riaperto nella notte fra l'8 e il 9 giugno al termine dei

lavori di riqualificazione che ne avevano determinato la chiusura per circa un

mese, con diversi disagi alla viabilità. Dopo l'incidente di sabato, sono

intervenuti i Vigili del Fuoco, la Polizia Locale, i tecnici dell'Autorità Portuale e

delle ditte che hanno eseguito i lavori. I testimoni hanno descritto un manto

stradale molto scivoloso dopo la pioggia, circostanza confermata dai Vigili del

Fuoco. "Sono in corso gli accertamenti per verificare la dinamica dell'incidente

e al contempo si sta procedendo ad effettuare, tramite laboratori specializzati,

tutte le verifiche necessarie per escludere qualsiasi pericolosità del manto

stradale e garantire le migliori condizioni di fruibilità e sicurezza del ponte" ha

commentato l'Autorità Portuale. "La circolazione sul ponte resta sospesa sino

al termine di queste attività che si concluderanno nel giro di qualche giorno." "Il

ponte mobile è una infrastruttura strategica per la città, la cui non percorribilità rende pesantissima la viabilità cittadina

e i percorsi di tanti cittadini e mezzi pesanti, per cui ho chiesto al presidente Rossi il massimo dell'impegno

dell'Autorità Portuale affinché il ponte sia riaperto, in totale sicurezza, al più presto" ha dichiarato il sindaco Michele de

Pascale. "Nel frattempo abbiamo nuovamente sospeso la ZTL di via di Roma. Ho avuto dall'Autorità Portuale piena

garanzia della comprensione della gravità del problema e dell'impegno di tutto l'ente per risolvere il problema al più

presto". "Non ci siamo mai sottratti alle legittime critiche di forze politiche e cittadini laddove vi fossero ritardi in opere

gestite dal Comune, in questo specifico caso ci teniamo a precisare con chiarezza che siamo davanti a un'opera

pubblica dell'Autorità d i  Sistema Portuale sulla quale il Comune di Ravenna non ha alcun potere, né alcuna

responsabilità e che ovviamente eventuali problemi o errori verificatesi non possono in nessun modo essere

imputabili a noi".

ravennawebtv.it
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"Cultura, etica e professionalità" il ricordo a Livorno dell'ammiraglio Raimondo Pollastrini

A Livorno l'Assemblea annuale del Comitato Nazionale del Welfare della

Gente di Mare e la commemorazione, a dieci anni dalla scomparsa, dell'ex

comandante generale delle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera ammiraglio

Raimondo Pollastrini. A Livorno nella cornice portuale della Fortezza Vecchia

si è svolta l'Assemblea annuale del Comitato Nazionale del Welfare della

Gente di Mare, l'organismo che promuove iniziative a supporto e tutela dei

marittimi che scalano i porti nazionali. L'assemblea, svolta in forma pubblica,

è stata presieduta dal comandante generale delle Capitanerie di Porto-

Guardia Costiera ammiraglio Nicola Carlone, in qualità di presidente del

Comitato. Inoltre vi hanno preso parte l' ammiraglio Massimo Seno capo

reparto affari giuridici del comando generale Capitanerie di Porto, il direttore

marittimo della Toscana e comandante della Capitaneria di Porto di Livorno,

ammiraglio Gaetano Angora , il comandante della Capitaneria di Porto

Pierluigi Milella , il vice presidente del Comitato Umbero Masucci , il

segretario generale dell'AdSP MTS, Matteo Paroli Il ricordo dell'ammiraglio

Raimondo Pollastrini L'assemblea ha dedicato un momento di sentita e

affettuosa partecipazione in ricordo dell'ex comandante generale delle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera,

ammiraglio Raimondo Pollastrin i, ricorrendone i dieci anni dalla prematura scomparsa, celebrato da tutti come uomo

di profondo valore umano e professionale, ideatore e fondatore del Welfare della Gente di Mare , così come è

presente oggi nei principali porti italiani, anticipandone con visione lungimirante l'attuazione dei principi della

convenzione ILO MLC 2006. All'iniziativa, organizzata dalla presidente del Propeller Club Port of Leghorn, Maria

Gloria Giani vedova dell'ammiraglio Raimondo Pollastrini , sono inoltre intervenute le autorità: il sindaco di Livorno,

Luca Salvetti, il prefetto Paolo D'Attilio, il comandante dell'Accademia Navale di Livorno, Lorenzano di Renzo,

insieme ai rappresentanti del cluster marittimo nazionale tra i quali Alessandro Santi presidente di Federagenti (agenti

marittimi) i rappresentanti del cluster marittimo locale, Francesca Scali presidente di Asamar (agenti marittimi di

Livorno), il presidente di Confindustria Livorno Massa Carrara Piero Neri, il presidente della Compagnia Lavoratori

Portuali di Livorno Enzo Raugei, il presidente di Spedimar (spedizionieri) Giovanni Tognotti. Il ricordo dell'ammiraglio

Nicola Carlone "Ho avuto il privilegio di averlo conosciuto e di avere lavorato al fianco dell'ammiraglio" - ha ricordato

Carlone - "ha fatto una grande battaglia per i marittimi, voleva far sì che il Corpo si occupasse in toto della sicurezza

della navigazione e i marittimi erano al centro di questo percorso"- " Ideatore del Welfare della Gente di Mare , è stato

lui a crearlo con la sua forte volontà e insieme al dott. Masucci, nel momento in cui entrava in vigore la convenzione

ILO MLC 2006. Questo Welfare è stato un volano che noi dobbiamo portare avanti perchè serve a supportare chi sul

territorio è vicino ai marittimi nei momenti

Corriere Marittimo

Livorno
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di esigenze particolari, come è stato il Covid, come sono stati i momenti di lunga permanenza delle navi. Noi ci

crediamo e i progetti stanno aumentando, vedo un forte impegno da parte di tutti i Welfare territoriali. Credo che

questa grande idea dell'ammitaglio Pollastrini sia giusto perseguirla e portarla avanti". L'ammiraglio Pollastrini

ricordato inoltre per le sue innumerevoli doti: " Grande formatore, docente dell'Accademia Navale alla Scuola di

Guerra" - ha aggiunto Carlone - "aveva l'insegnamento nel DNA" fondatore dell'Accademia della Marina Mercantile,

ma anche dell'IMSSEA" International Maritime Safety Security Environment Academy, ramo internazionale

dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile, per la formazione specialistica del personale marittimo e ideatore del

Forum della Guardia Costiera nel Mediterraneo. "Una grande passione per il suo lavoro , trovava tutto ciò che era

innovativo " ha concluso l'ammiraglio Carlone - "La parte ambientale è stata uno dei suoi cavalli di battaglia , oggi se

siamo ancora all'avanguardia in questo settore lo dobbiamo anche a lui. Questa visione ambientale oggi la portiamo

con noi". Il ricordo dell'ammiraglio Giovanni Pettorino: Nel ricordo dell'ex comandante generale delle Capitanerie di

Porto-Guardia Costiera, ammiraglio Giovanni Pettorino , già assistente dell'ammiraglio Pollastrini: "Nell'1980

l'ammiraglio pensava già all'ambiente, era una persona di quelle che vedono in avanti, una grande capacità di vedere

20 anni avanti. Negli anni '90, quando venne a Roma, fu il primo a scrivere circolari sull'ambiente era un precursore,

anche nelle iniziative, come il Comitato e l'Accademia della Marina Mercantile. la sua voglia di insegnare era qualcosa

che lo portava a vedere avanti. Riusciva ad entrare nei cuori di tutti e questa è una caratteristica che è rimasta in

ciascuno di noi che lo ha conosciuto. Ci sono due tipi di persone - ha concluso Pettorino - coloro che vedono e coloro

che vedono oltre l'orizzonte e hanno una visione queste ultime sono delle grandi persone, l'ammiraglio Pollastrini era

una grande persona ". Il ricordo di Umberto Masucci " Raramente cultura, etica e professionalità riescono ad essere

presenti nella stessa persona, Raimondo Pollastrini è un esempio " - ha detto Umberto Masucci elencando le qualità

di dell'uomo oltre che dell'ammiraglio - Laureato in lettere e poi in Giurisprudenza a Genova, professore a contratto

presso quattro Università: Genova, Napoli, Cassino e Tor Vergata, numerossissime le decorazioni e le onorificenze a

lui concesse."Meraviglioso compagno di viaggio e di vita professionale" - ha detto Masucci già alla guida degli agenti

marittimi nazionali (Federagenti). La cerimonia è proseguita con la consegna delle targhe commemorative ai familiari:

alla moglie Maria Gloria Giani Pollastrini, ed ai figli Matteo e Martina Pollastrini. Terminata l'Assemblea, nella

Chiesetta di San Francesco all'interno della Fortezza Vecchia è stata officiata la Messa a suffragio, celebrata dal

vescovo di Livorno monsignor Simone Giusti, accompagnato da don Giacomo Martino, all'epoca dell'istituzione del

Comitato Welfare della Gente di Mare rappresentante dell'Apostolato del Mar e e che lavorò a stretto fianco

dell'Ammiraglio Raimondo Pollastrini. La serata si è conclusa allo Yacht Club Livorno per la cena conviviale, momento

di chiusura del Propeller Club Port of Leghorn.

Corriere Marittimo

Livorno
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Malori e ferite, tre interventi al porto di Ancona nella giornata di venerdì: apprensione per
un operaio

ANCONA- Tre interventi nella giornata di venerdì 9 giugno da parte della

Croce Gialla nel porto di Ancona . Due a bordo di altrettante imbarcazioni

mentre uno ha riguardato un operaio di un cantiere in zona via Mattei. LEGGI

ANCHE Due donne ferite in un tamponamento portate all'ospedale di Torrette

A bordo di una nave da crociera una ragazza di nazionalità armena ha

accusato un malore ma per lei non è stato necessario il trasporto in ospedale.

A Torrette è invece stata trasportata una donna greca di 78anni per una crisi

respiratoria proprio sul traghetto in partenza. Più serie le condizioni

dell'operaio, entrato subito in sala emergenza con un codice giallo, per un

taglio molto profondo alla mano procurato sul luogo di lavoro.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Raffica di interventi al porto per la Croce Gialla: Crisi respiratoria per una turista e operaio
ferito ad una mano

Raffica di interventi al porto per la Croce Gialla: Crisi respiratoria per una

turista e operaio ferito ad una mano Ancona - Raffica di interventi al porto per

la Croce Gialla: Crisi respiratoria per una turista e operaio ferito ad una mano

Sirene spiegate al porto per l'ambulanza della Croce Gialla di Ancona, che

nella serata di venerdì ha compiuto ben tre interventi per casi distinti tutti

avvenuti in diversi luoghi del porto dorico. Il primo intervento vedeva i Militi

della Croce Gialla salire a bordo di una nave da crociera, dove una donna di

origine armena accusava un malore. Dopo un primo momento di spavento la

donna recuperava le forze, rifiutando quindi il trasporto in ospedale. Più grave

invece era il malessere che colpiva poco dopo una donna in attesa di

imbarcarsi sul un traghetto diretto in Grecia. La 78enne era trasportata in

pronto soccorso con un codice gialla avanzato a causa di una crisi

respiratoria. Al suo arrivo a Torrette la sala emergenze era già pronta ad

accoglierla. Giallo avanzato era anche il codice con cui veniva soccorso un

operaio di un cantiere navale in via Mattei. L'uomo era vittima di un incidente

sul lavoro, che lo vedeva procurarsi una profonda lesione ad una mano con un

cutter. Trasportato d'urgenza a Torrette veniva immediatamente tratto nella sala emergenze del pronto soccorso. (foto

di repertorio) È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per

Whatsapp aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram

cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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CIACCIARELLI: RIPARTIRE DA VALORIZZAZIONE DELLE NOSTRE COSTE PER
SVILUPPO TURISTICO E COMMERCIALE DELLA REGIONE

( A G E N P A R L )  -  s a b  1 0  g i u g n o  2 0 2 3  C O M U N I C A T O  S T A M P A

CIACCIARELLI: RIPARTIRE DA VALORIZZAZIONE DELLE NOSTRE

COSTE PER SVILUPPO TURISTICO E COMMERCIALE DELLA REGIONE

"Ripartire dalla valorizzazione delle nostre coste in chiave turistica e

commerciale per lo sviluppo della nostra regione". Lo ha dichiarato l'assessore

all'Urbanistica, Politiche abitative, Case popolari e Politiche del Mare,

Pasquale Ciacciarelli durante il Convegno 'ARIA' - "Accoglienza Risorse

Infrastrutture Ambiente"che si è tenuto oggi nell'auditorium di via Roma

sull'isola di Ponza. "L'istituzione di una nuova e specifica delega in materia di

Politiche del Mare, dimostra l'attenzione prestata dal nuovo governo regionale

verso la valorizzazione della blue economy e la consapevolezza del grande

potenziale di sviluppo economico sociale e territoriale legato agli interventi

strategici da attuare per consentire, in sintonia con il disegno Europeo,

l'affermazione di tutte le filiere connesse all'economia del mare, stimolando,

talvolta, sinergie pubblico privato. Ciò non può che costituire una importante

spinta in avanti per la nostra regione che ad oggi risulta occupare, nello

scenario nazionale, il quarto posto, dopo Liguria e le isole Sardegna e Sicilia, per incidenza delle imprese

dell'economia del mare sul totale dell'economia della regione (5,8%) ed il primo posto per numero di tali imprese (oltre

35 mila, di cui solo nel territorio Capitolino più di 30 mila). In questa ottica una delle principali questioni da affrontare è

quella dello sviluppo infrastrutturale, vista la sua rilevanza, per una sostanziale valorizzazione delle Coste in chiave

economica, turistica e commerciale. Sotto tale profilo l'Assessorato si sta adoperando di concerto con l'area tecnica

competente per giungere alla definitiva approvazione del Piano dei Porti di Interesse Economico Regionale, con

particolare riguardo alla portualità destinata alla nautica da diporto, esigenza particolarmente avvertita nelle isole

minori, tanto da aver inserito tra i siti individuati per le nuove strutture, anche quello ubicato nell'isola di Ponza.

L'intenzione dell'Assessorato è quella di intensificare il già esistente lavoro di sinergia con l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, il network portuale Laziale articolato nei Porti di Civitavecchia,

Fiumicino e Gaeta che segna per il primo trimestre del 2023 una crescita dei traffici commerciali pari al 3,2 % rispetto

il 2022, segnali incoraggianti e dimostrativi dell'importanza che riveste il settore per lo sviluppo della Regione Lazio.

Ringrazio il Sindaco di Ponza Francesco Ambrosino, valido amministratore con il quale ho avuto modo di

confrontarmi su tali temi strategici per lo sviluppo dell'isola e ringrazio il Gruppo giovani imprenditori di Unindustria che

con l'organizzazione di tale convegno ha dimostrato la valenza di una giovane e preparata nuova generazione di

imprenditori che guarda al futuro con decisione e coraggio, garanzia questa di una crescita positiva del nostro paese

nel corso degli anni" ha concluso

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ciacciarelli. Roma, 10 giugno 2023.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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COMUNICATO STAMPA - UILTRASPORTI LAZIO: L'AdSP rischia di trasformare una grande
opportunità in un terribile pericolo per la comunità portuale di Civitavecchia.

(AGENPARL)  -  sab  10  g iugno 2023 COMUNICATO STAMPA -

UILTRASPORTI LAZIO Civitavecchia, 10 giugno 2023 L'AdSP rischia di

trasformare una grande opportunità in un terribile pericolo per la comunità

portuale di Civitavecchia. "Una grande opportunità di sviluppo del Porto d i

Civitavecchia, importantissima per lo sviluppo infrastrutturale dello scalo sia

per la sicurezza della navigazione, rischia di trasformarsi in un elemento di

criticità a causa della scarsa lungimiranza del Comitato di Gestione dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, che, pochi giorni fa, ha approvato

all'unanimità l'incremento della aliquota della sovrattassa sulle merci imbarcate

e sbarcate." Così in una nota il Segretario Regionale della Uiltrasporti Lazio

con delega al territorio di Viterbo e Civitavecchia, Renato Cerocchi. "Il

prolungamento dell'antemurale, riconosciuto anche dal Consiglio Superiore

dei Lavori Pubblici come fondamentale per la capacità evolutiva del porto, è

stato oggetto di finanziamento per circa 60 milioni di euro con i fondi del

PNRR. L'aumento generale dei prezzi delle materie prime ha comportato un

aumento dei costi di realizzazione rispetto al le st ime della prima

progettazione e l'AdSP ha deliberato di coprire i maggiori oneri con il ricorso all'aumento dell'aliquota della

sovrattassa sulle merci per 0,724 euro a tonnellata." Continua la nota. "In pratica, si è riusciti a dare ad una grande

occasione di crescita e sviluppo per il porto e per la comunità portuale una connotazione potenzialmente esiziale, a

causa della decisione dell'Autorità di adottare una misura evidentemente recessiva, sulla quale l'intero cluster portuale

aveva già espresso parere contrario e, peraltro, contestata all'unanimità nel corso della recente riunione

dell'organismo di partenariato, nel corso della quale il Presidente ha rigettato la richiesta di aprire un tavolo di

concertazione per discutere la questione e valutare la possibilità di trovare soluzioni alternative. Sollecitiamo il

Presidente ed il Comitato di Gestione a rivedere le proprie posizioni e a non nascondersi dietro all'obbligazione

giuridicamente vincolante dei fondi stanziati, fissata per il prossimo 31 dicembre. Comprendiamo le preoccupazioni

circa il prevedibile calo del traffico commerciale nell'ambito della movimentazione del carbone, che a Civitavecchia ha

un peso estremamente rilevante e che dovrebbe cessare nel 2025. Tuttavia siamo convinti che con la capacità

strategica e la volontà politica si possano trovare percorsi concretamente praticabili atti a scongiurare il verificarsi di

uno scenario potenzialmente devastante per le imprese e per i lavoratori." Conclude la nota. "Vista l'importanza e la

misura delle possibili conseguenze di questa decisione presa unilateralmente dall'ADSP, richiamiamo tutti i soggetti

coinvolti per vario titolo e competenza ad unirsi nella richiesta della sospensione del provvedimento adottato e

dell'immediata costituzione di un tavolo permanente con il coinvolgimento di tutti gli stakeholder del porto

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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e delle Istituzioni, al fine di verificare l'attuabilità di soluzioni diverse che non comportino rischi per il delicato sistema

portuale di Civitavecchia, già duramente provato dagli anni della crisi dovuta alla pandemia, fondamentale e strategico

per tutta la regione Lazio." Il Segretario Uiltrasporti Lazio - Territorio Viterbo-Civitavecchia, Renato Cerocchi

Civitavecchia, 10 giugno 2023 UILTRASPORTI Segreteria Regionale Lazio.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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SVENTATO DIROTTAMENTO AL LARGO DI NAPOLI - ASSARMATORI: "GRAZIE ALLA
MARINA MILITARE, AIUTO IMPRESCINDIBILE"

Assarmator i  apprende con grande soddisfazione l 'esi to posi t ivo

dell'operazione svolta dagli uomini della Marina Militare, che al largo del Golfo

di Napoli hanno evitato, grazie all'intervento del Battaglione San Marco e degli

incursori del Comsubin, il dirottamento di una nave ro-ro da parte di un gruppo

di migranti Roma, 10 giugno 2023 - "Le forze della Marina Militare -

commenta il Presidente Stefano Messina - hanno dimostrato al mondo

ancora una volta come l'Italia possa contare su professionisti formati e

preparati, pronti a mettere a rischio la loro vita per difendere il nostro Paese e

gli equipaggi del naviglio mercantile. Una risorsa particolarmente importante

per l'Italia, che si trova sulla linea del fronte del Mediterraneo. Sono gli stessi

uomini che difendono le nostre navi sulle rotte più pericolose del mondo, sono

gli uomini che sono intervenuti più volte a difesa delle unità battenti la nostra

bandiera e di tutti i mercantili che hanno dovuto fronteggiare gli attacchi dei

pirati che ogni anno, nel Golfo di Aden, nel Sud-Est asiatico e nel Golfo di

Guinea, tentano di dirottare navi e di sequestrare gli equipaggi. A questi

militari tutta la nostra riconoscenza, ribadendo la disponibilità a proseguire

nella proficua collaborazione che nel corso degli anni ha portato a svolgere esercitazioni anti-pirateria in tutto il

mondo: operazioni preziose e di estrema attualità, come la vicenda di ieri ha dimostrato ancora una volta".

Informatore Navale

Napoli
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Nave dirottata da migranti: l'intervento dei marò e l'ispezione a Napoli

Squadra mobile di Napoli e finanzieri del Gico hanno, insieme a personale

della Capitaneria di Porto, ispezionato la Galata Seaways trovando 15

persone a bordo. Hanno riferito di essere di nazionalità siriana, afgana e

irachena Si va meglio delineando la vicenda della nave mercantile diretta in

Francia ieri dirottata nei pressi di Ischia da un gruppo di migranti. Un episodio

dalle tinte cinematografiche che si sarebbe potuto trasformare in dramma

vero, non fosse andato tutto nel migliore dei modi così come è stato. "Tutto è

finito bene", ha scritto su Twitter Guido Crosetto, ministro della Difesa, a

condensare ore di paura e di azione. La nave Galata Seaways - con un

equipaggio di 22 marinai - è un cargo partito dal porto di Topcular in Turchia il

7 giugno e diretto in Francia, dove sarebbe dovuta approdare oggi 10 giugno.

Nei pressi di Ischia il viaggio si è interrotto. Alcuni migranti irregolari a bordo,

dopo essere stati scoperti, hanno cercato di prendere possesso del

mercantile armati di spranghe e coltelli. L'intervento dei marò L'equipaggio è

riuscito però a mandare l'sos e rapidamente gli uomini della Brigata Marina

San Marco sono arrivati e si sono calati da due elicotteri per neutralizzare i

dirottatori. Erano quattro o cinque i migranti che avevano tentato di prendere possesso della plancia di comando,

asserragliandosi all'interno provando anche a sequestrare dei marinai. L'operazione dei marò è alla fine riuscita senza

spargimento di sangue. La nave è stata condotta al porto di Napoli scortata dalla nave Gregoretti della capitaneria di

porto, da un elicottero e da un aereo della Guardia costiera oltre che da un pattugliatore della Guardia di Finanza. Una

volta nel capoluogo partenopeo la Galata Seaways è stata ulteriormente bonificata dagli uomini della squadra mobile

di Napoli, dai finanzieri del Gico e dalla Capitaneria di Porto. Le indagini sulle persone a bordo Sarà la procura di

Napoli ad accertare l'area di mare esatta in cui si è consumato il tentativo di sequestro e dirottamento così da

determinare la competenza territoriale degli inquirenti, nonché in primissima battuta a identificare i responsabili. In

serata erano stati tutti rintracciati i migranti a bordo della nave turca dirottata: si trattava di 15 persone, 13 uomini e

due donne. Hanno riferito di essere di nazionalità siriana, afgana e irachena. A bordo della nave turca gli investigatori

hanno trovato due coltelli e un taglierino. L'ipotesi al vaglio è che fossero le armi utilizzate per minacciare l'equipaggio.

Il Gico della guardia di finanza e la squadra mobile di Napoli sono riusciti a scoprire dove gli immigrati si erano

nascosti grazie alle immagini registrate dai sistemi di videosorveglianza della nave.

Napoli Today

Napoli
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Galata Seaways, il dirottamento che non c'è mai stato: cosa è emerso dalle indagini

Il comandante della nave turca, inizialmente data per "dirottata nei pressi di

Ischia", ha puntualizzato di aver dato l'sos dopo aver visto due dei 15 migranti

a bordo armati di coltelli, armi però che pare non siano mai state usate per

minacciare l'equipaggio. Alla fine tre clandestini sono stati denunciati a piede

libero Va chiarendosi, e decisamente sgonfiandosi, il presunto dirottamento di

una nave mercantile turca nel mare ischitano. Dei 15 clandestini a bordo della

Galata Seaways (che era diretta in Francia e che invece è ferma da ieri al

Porto di Napoli) soltanto tre sono stati denunciati, peraltro a piede libero. Il

reato che viene loro contestato è, al momento, soltanto possesso di armi,

ovvero due coltelli e il taglierino trovati a bordo del cargo e sequestrati.

L'ipotesi dirottamento non è stata scartata, ma verrà vagliata nei prossimi

giorni dal sostituto procuratore Enrica Parascandolo che si occupa del

fascicolo. Le testimonianze: nessun dirottamento Polizia e guardia di finanza

partenopea hanno ascoltato la scorsa notte, in Questura, il comandante della

nave e i migranti. Il primo ha riferito di aver visto due clandestini a bordo

armati di coltello che si aggiravano nella zona macchine, dove però non sono

riusciti a entrare. A quel punto, ha raccontato il capitano, i due si sono ricongiunti con gli altri clandestini. Non avendo

chiaro l'uso che volessero fare dei coltelli, ha lanciato l'sos. I migranti, dal canto loro, erano spaventati per essere stati

scoperti e temevano naturalmente che i membri dell'equipaggio (22 persone di nazionalità turca) volessero farli

rimpatriare: è quanto hanno raccontato, grazie all'intermediazione di alcuni interpreti, agli inquirenti. All'arrivo degli

uomini della Brigata Marina San Marco, calatisi a bordo del mercantile da due elicotteri, alcuni di loro si sono

sparpagliati nascondendosi sotto i camion a bordo e sopra i container. Le indagini stanno quindi ridimensionando il

caso, inizialmente descritto (anche dal ministro della Difesa Guido Crosetto) come quello di una pericolosa banda di

pirati prontamente neutralizzata dall'intervento dei marò. Le persone sbarcate: tre portate all'Ospedale del Mare Delle

15 persone a bordo della nave si è intanto risaliti alle generalità di 14 tra loro. Si tratta di un iraniano, quattro siriani e

nove iracheni. Di una quindicesima persona invece, un uomo, non è stato possibile reperire le generalità perché è

stato trasportato d'urgenza all'Ospedale del Mare per ipotermia. Stesso problema, ma di minore entità, per altri due

migranti anch'essi condotti presso la medesima struttura ospedaliera. Le persone sbarcate saranno collocate, spiega

la Questura, presso il centro di accoglienza della croce rossa. Gli uomini del GOI e della Brigata Marina San Marco

hanno liberato la nave turca e hanno neutralizzato i 15 clandestini a bordo. #migranti pic.twitter.com/DX1DejNKGM -

Francesca Totolo (@fratotolo2) June 9, 2023 I dirottatori della nave sono stati catturati. Tutto è finito bene. I miei

complimenti ai ragazzi del Battaglione San Marco,

Napoli Today
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ai poliziotti ed ai finanzieri, che hanno concluso una splendida operazione in collaborazione. Ognuno per la sua

parte. Bravi! - Guido Crosetto (@GuidoCrosetto) June 9, 2023.

Napoli Today

Napoli
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Migranti armati sulla nave turca: il video dell'azione del battaglione San Marco

Il tentativo di sequestro da parte di assalitori armati nella plancia di una nave

cargo turca e l'Sos lanciato dai marinai turchi. E poco dopo gli uomini della

Brigata San Marco della Marina che si calano dagli elicotteri per neutralizzare

il gruppo di migranti irregolari che aveva tentato di dirottare la nave.

L'operazione speciale nel mar Tirreno, al largo della costa napoletana, è

riuscita a scongiurare l'attacco di una quindicina di migranti, diventati pirati in

pochi attimi. Un'operazione che, sebbene il cargo sia stato poi scortato in

rada nel porto di Napoli dove era schierato un dispositivo di forze di polizia, è

proseguita con la bonifica della nave. Dopo essere stati scoperti i migranti

hanno cercato di prendere il possesso del mercantile Galata Seaways

mettendo in scacco le 22 persone dell'equipaggio. Nel blitz della Marina sono

intervenuti due elicotteri, con gli uomini della Brigata San Marco che si sono

calati sul cargo. (NPK) Fonte: Ministero della Difesa Noi e terze parti

selezionate utilizziamo cookie o tecnologie simili per finalità tecniche e, con il

tuo consenso, anche per altre finalità come specificato nella cookie policy. Il

rifiuto del consenso può rendere non disponibili le relative funzioni. Per quanto

riguarda la pubblicità, noi e terze parti selezionate, potremmo utilizzare dati di geolocalizzazione precisi e

l'identificazione attraverso la scansione del dispositivo, al fine di archiviare e/o accedere a informazioni su un

dispositivo e trattare dati personali come i tuoi dati di utilizzo, per le seguenti finalità pubblicitarie : annunci e contenuti

personalizzati, valutazione degli annunci e del contenuto, osservazioni del pubblico e sviluppo di prodotti. Puoi

liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in qualsiasi momento, accedendo al pannello delle

preferenze. Usa il pulsante "Accetta" per acconsentire. Chiudi questa informativa per continuare senza accettare.

The Medi Telegraph

Napoli
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Sventato dirottamento, Assarmatori: "Grazie alla Marina militare"

Roma - Da Assarmatori, l'associazione degli armatori italiani aderente alla

Confcommercio, apprendono con grande soddisfazione l'esito positivo

dell'operazione svolta dagli uomini della Marina militare R o m a  -  D a

The Medi Telegraph

Napoli
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Assarmator i ,  l 'associazione degl i  armator i  i ta l iani  aderente al la

Confcommercio, apprendono con grande soddisfazione l'esito positivo

dell'operazione svolta dagli uomini della Marina militare, che al largo del Golfo

di Napoli hanno evitato grazie all'intervento del Battaglione San Marco e degli

incursori del Comsubin, il dirottamento di un traghetto merci da parte di un

gruppo di migranti: "Le forze della Marina - commenta il presidente Stefano

Messina - hanno dimostrato al mondo ancora una volta come l'Italia possa

contare su professionisti formati e preparati, pronti a mettere a rischio la loro

vita per difendere il nostro Paese e gli equipaggi del naviglio mercantile. Una

risorsa particolarmente importante per l'Italia, che si trova sulla linea del fronte

del Mediterraneo. Sono gli stessi uomini che difendono le nostre navi sulle

rotte più pericolose del mondo, sono gli uomini che sono intervenuti più volte

a difesa delle unità battenti la nostra bandiera e di tutti i mercantili che hanno

dovuto fronteggiare gli attacchi dei pirati che ogni anno, nel Golfo di Aden, nel Sud-Est asiatico e nel Golfo di Guinea,

tentano di dirottare navi e di sequestrare gli equipaggi. A questi militari tutta la nostra riconoscenza, ribadendo la

disponibilità a proseguire nella proficua collaborazione che nel corso degli anni ha portato a svolgere esercitazioni

anti-pirateria in tutto il mondo: operazioni preziose e di estrema attualità, come la vicenda di ieri ha dimostrato ancora

una volta".
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Brindisi - Corfù: 87 barche iscritte. "Speriamo l'anno prossimo di avere numeri più alti"

Sul lungomare si è svolta la cerimonia di presentazione degli equipaggi.

Domani (11 giugno) alle 12 la partenza. Il presidente del Circolo della Vela:

"Noi facciamo il massimo, poi tutto dipende dagli armatori" BRINDISI - Come

di consueto la scalinata Virgilio ha fatto da scenario alla cerimonia di

presentazione degli equipaggi che prenderanno parte alla 37esima edizione

della regata internazionale Brindisi - Corfù. Presenti le autorità locali e la

sindaca di Corfù, Merope Hydraiou, con il presidente del Circolo della vela di

Brindisi, Gaetano Caso, a fare gli onori di casa. Fra le 87 barche in gara,

sono giunte adesioni anche dalla Grecia, dal Messico, dalla Svizzera, dalla

Turchia, dalla Bulgaria e dalla Croazia. Sarà ai nastri di partenza anche "Verve

- Camer", vincitrice dell'edizione 2022. Fra le favorite, come sempre, Idrusa

dei fratelli Montefusco. Potrà dire la sua anche Cobalt, della Marina Militare

italiana. Il numero di equipaggi iscritti è in calo rispetto alle edizioni pre Covid,

quando si superava senza difficoltà quota cento. "O ci sono 50 equipaggi

iscritti, o ce ne sono 150 - afferma il presidente del Circolo della Vela,

Gaetano Caso - noi facciamo il massimo. Poi tutto dipende dagli armatori. La

situazione è stata quella che è. Adesso la a ripresa è un po' lenta, ma stiamo vedendo che i numeri ci danno ragione.

Sta migliorando la situazione. Speriamo l'anno prossimo di avere numeri più alti. Anche le istituzioni greche si sono

rese conto che questa è una manifestazione molto importante. Stiamo lavorando insieme al presidente del circolo

greco per far diventare un evento la regata anche a Corfù. Questo è il motivo per cui la sindaca di Corfù è qui". La

regata partirà alle ore 12.00 di domenica 11 giugno dalla parte esterna del porto di Brindisi, mentre l'arrivo è previsto

nell'isola di Corfù dopo aver percorso le 104 miglia che separano le coste pugliesi da quelle elleniche.

L'organizzazione dell'evento è del Circolo della Vela Brindisi e del Marina Gouvia Sailing Club.

Brindisi Report

Brindisi
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PARTITA LA STAGIONE INAUGURALE DI COSTA CROCIERE A TARANTO

Taranto è diventata una nuova destinazione per le crociere della compagnia

italiana: sino al 7 ottobre 2023 Costa Pacifica farà scalo tutti i sabati,

nell'ambito di un itinerario di una settimana diretto nelle isole greche e a Malta

Previsti 19 scali e oltre 80.000 passeggeri movimentati. Già confermata anche

la stagione estiva 2024, con l'arrivo di Costa Fascinosa. Taranto, 10 giugno

2023 - È partita la prima stagione di Costa Crociere a Taranto, una novità

assoluta nella programmazione della compagnia italiana. Il debutto è avvenuto

lo scorso 3 giugno, quando Costa Pacifica, nave battente bandiera italiana

della flotta Costa, è arrivata per la prima volta a Taranto, portando oltre 5.000

passeggeri tra imbarchi, sbarchi e transiti. Oggi, a bordo della nave, con altri

5.000 passeggeri circa movimentati, è stato celebrato ufficialmente l'avvio

della stagione, con una cerimonia di scambio "crest", tipica della tradizione

marittima, alla quale hanno partecipato Rinaldo Melucci, Sindaco di Taranto,

Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere, Sergio Prete,

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, e Raffaella Del

Prete, Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di Global Ports Holding.

Sino al 7 ottobre Costa Pacifica sarà a Taranto tutti i sabati, dalle 8 alle 17. 30, per un totale di 19 scali, equivalenti a

una stima di oltre 80.000 passeggeri movimentati. L'itinerario, di una settimana, comprende, oltre Taranto, anche

Catania, La Valletta (Malta), Mykonos (Grecia), Santorini (Grecia), permettendo agli ospiti di godersi in un'unica

vacanza il meglio delle isole greche, due stupende destinazioni in Puglia e Sicilia, tra le regioni italiane più apprezzate

dal turismo internazionale, e l'isola di Malta. In questo itinerario, Taranto è sia porto di imbarco e sbarco, sia porto di

transito per gli ospiti che imbarcheranno negli altri porti, come Catania. Le migliaia di crocieristi italiani ed esteri che

arriveranno a Taranto potranno visitare la città e il territorio in maniera autonoma, oppure scegliendo tra la vasta

gamma di escursioni organizzate a cui ha lavorato la compagnia con il supporto delle istituzioni e degli operatori

locali. In particolare, due tour sono interamente dedicati alla città. Il primo prevede la visita del MarTa, il Museo

Archeologico Nazionale di Taranto, e la scoperta della città vecchia; il secondo è un tour a piedi della città vecchia,

con visita al Castello Aragonese e al duomo di San Cataldo. Sempre da Taranto, inoltre, partiranno altre due

escursioni speciali in barca. Una è dedicata alle famiglie, a bordo di una imbarcazione con il fondo trasparente per

ammirare gli spettacolari fondali del golfo di Taranto. L'altra consentirà invece di incontrare i ricercatori

dell'associazione Jonian Dolphin Conservation e accompagnarli alla scoperta della vita e dell'habitat dei delfini del

golfo di Taranto, in un'importante attività di osservazione e difesa del patrimonio marino e costiero del mar Ionio. Ci

sono anche tour dedicati alle destinazioni vicine a Taranto, come Locorotondo, Alberobello,

Informatore Navale

Taranto
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Matera, Ostuni, Castellana e Polignano, Manduria. Costa Pacifica ha una stazza di 114.500 tonnellate lorde e può

accogliere sino a 3.780 ospiti. Costruita nello stabilimento Fincantieri di Genova Sestri Ponente ed entrata in servizio

nel 2009, nel 2022 è stata sottoposta a importanti lavori di rinnovamento, con l'introduzione di nuove esperienze per

rendere ancora più unica la vacanza a bordo, come il ristorante Archipelago, dove è possibile gustate i menù di tre

grandi chef internazionali come Bruno Barbieri, Hélène Darroze e Ángel León. Questa estate Costa Pacifica avrà

anche un ospite d'eccezione: nel corso di quattro crociere con partenza da Taranto, Angelo Pintus porterà a bordo il

suo nuovo show "Bau", in scena nel teatro della nave l'11/6, il 9/7, il 6/8 e il 3/9. Nel 2024 a Taranto arriverà Costa

Fascinosa, nave da 3.800 passeggeri, che farà scalo ogni domenica dal 9 giugno al 22 settembre, visitando le stesse

destinazioni proposte da Costa Pacifica nel 2023. " Siamo lieti di aver portato Taranto nella cartina geografica del

turismo di valore che proponiamo in Italia e in tutte le destinazioni del mondo visitate dalle nostre navi. Il debutto, una

settimana fa, è stato un successo. Vogliamo continuare a lavorare insieme alle istituzioni e agli operatori locali per

promuovere le eccellenze del territorio e offrire esperienze sempre migliori ai nostri ospiti, che per la maggior parte

provengono dall'estero e scoprono Taranto, in molti casi, per la prima volta. A ulteriore conferma del nostro impegno

abbiamo già programmato la stagione estiva 2024, in cui posizioneremo a Taranto Costa Fascinosa " - ha dichiarato

Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere. "Siamo orgogliosi di poter accogliere nella nostra città

un'altra compagnia di eccellenza come Costa Crociere. Dopo l'esordio della settimana scorsa, la cerimonia odierna a

bordo di Costa Pacifica suggella il legame tra la nostra città e un operatore che si è distinto nel panorama

internazionale, legame che si prolungherà anche per il prossimo anno con l'arrivo di Costa Fascinosa. Taranto si

riappropria della sua dimensione più autentica, quindi, del suo ruolo di "capitale di mare", e lo fa grazie agli sforzi

congiunti di istituzioni e privati che, insieme, credono in un modello di sviluppo alternativo. Il consolidamento del

traffico crocieristico è un segnale non trascurabile, in tal senso, certifica che il territorio ha superato l'esame

preliminare e può misurarsi a livelli sempre più alti: siamo qui, oggi, a prendere l'ennesimo impegno con la comunità,

affinché Taranto possa vivere con sempre maggior frequenza questi momenti" - ha dichiarato Rinaldo Melucci,

Sindaco di Taranto. " L'inaugurazione della partnership con Costa Crociere costituisce un successo sia per il porto

che per la comunità " afferma il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Sergio Prete. " Grazie alla solida

relazione con la compagnia di navigazione italiana, avviata lo scorso ottobre congiuntamente alle istituzioni locali, si

apriranno nuove concrete prospettive per lo sviluppo del territorio e la valorizzazione della vocazione turistica

dell'arco ionico. Già con il primo scalo di Costa Pacifica lo scorso 3 giugno la nostra città-porto ha dimostrato di

poter vantare la capacità di gestire numeri importanti di passeggeri in imbarco e sbarco. La stagione 2023

rappresenterà un nuovo fondamentale banco di prova per il porto di Taranto che punta a diventare hub per il turismo

crocieristico grazie alla elevata qualità dell'offerta di servizi sia in termini sia di accoglienza che di collegamenti

Informatore Navale

Taranto
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intermodali. Siamo onorati che il porto di Taranto sia stato confermato come meta di Costa Crociere anche per il

2024. La destinazione è sempre più amata anche dai passeggeri, che rimangono affascinati da Taranto e dalle sue

bellezze, e che spesso decidono di tornarvi, generando opportunità per una crescita sostenibile del comparto

turistico. Tali risultati, raggiunti in pochi anni grazie alla puntuale strategia promozionale implementata dall'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ionio e supportata dai partner istituzionali e da attori privati chiave come Taranto Cruise

Port, sono stati riconosciuti a livello internazionale dalla industria crocieristica, che ha assegnato al porto di Taranto il

premio Seatrade Cruise Award come miglior destinazione 2022. Abbiamo inoltre in programma di ospitare a Taranto

in data 27 ottobre l'appuntamento più importante per il mondo delle crociere in Italia, Italian Cruise Day, ideato e

organizzato dall'agenzia Risposte Turismo. Tale evento, supportato dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio

unitamente al Comune di Taranto e alla Regione Puglia, sarà una imperdibile vetrina per la nostra città che avrà

occasione di presentarsi come destinazione crocieristica di eccellenza alla platea di professionisti e operatori chiave

del settore". " Siamo felici di dare il benvenuto a Costa Crociere ed ai suoi ospiti, orgogliosi che Taranto Cruise Port

sia stato scelto come hub nell'itinerario della Costa Pacifica. Nei mesi scorsi, capitalizzando anche sulle competenze

della Global Ports Holding, principale terminalista crociere privato al mondo, di cui Taranto Cruise Port fa parte, ci

siamo preparati per questa stagione da numeri record ampliando il terminal preesistente, aumentando i servizi alla

nave ed agli ospiti, con un team locale competente ed appassionato. Non esagero dicendo che il 3 giugno scorso, col

primo approdo della Costa Pacifica, è iniziato un nuovo capitolo per Taranto, visti gli oltre 5000 ospiti imbarcati,

sbarcati ed in transito accolti in Terminal. Un bel banco di prova, un successo che ci rende fiduciosi che la relazione

fra Costa Crociere e Taranto Cruise Port sarà lunga e fruttuosa. Buon vento!" - ha dichiarato Raffaella Del Prete,

Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di Global Ports Holding.

Informatore Navale
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A Taranto è partita la prima stagione di Costa Crociere

Taranto è diventata una nuova destinazione per le crociere della compagnia

italiana: sino al 7 ottobre 2023 Costa Pacifica farà scalo tutti i sabati,

nell'ambito di un itinerario di una settimana diretto nelle isole greche e a Malta.

Previsti 19 scali e oltre 80.000 passeggeri movimentati. Già confermata anche

la stagione estiva 2024, con l'arrivo di Costa Fascinosa Taranto, 10 giugno

2023 - È partita la prima stagione di Costa Crociere a Taranto , una novità

assoluta nella programmazione della compagnia italiana. Il debutto è avvenuto

lo scorso 3 giugno, quando Costa Pacifica nave battente bandiera italiana

della flotta Costa, è arrivata per la prima volta a Taranto, portando oltre 5.000

passeggeri tra imbarchi, sbarchi e transiti. Oggi, a bordo della nave, con altri

5.000 passeggeri circa movimentati, è stato celebrato ufficialmente l'avvio

della stagione, con una cerimonia di scambio "crest", tipica della tradizione

marittima, alla quale hanno partecipato Rinaldo Melucci , Sindaco di Taranto,

Mario Zanetti Amministratore Delegato di Costa Crociere, Sergio Prete

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, e Raffaella Del

Prete , Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di Global Ports

Holding. Sino al 7 ottobre Costa Pacifica sarà a Taranto tutti i sabati, dalle 8 alle 17. 30, per un totale di 19 scali ,

equivalenti a una stima di oltre passeggeri movimentati. L'itinerario, di una settimana, comprende, oltre Taranto, anche

Catania, La Valletta (Malta), Mykonos (Grecia), Santorini (Grecia), permettendo agli ospiti di godersi in un'unica

vacanza il meglio delle isole greche, due stupende destinazioni in Puglia e Sicilia, tra le regioni italiane più apprezzate

dal turismo internazionale, e l'isola di Malta. In questo itinerario, Taranto è sia porto di imbarco e sbarco, sia porto di

transito per gli ospiti che imbarcheranno negli altri porti, come Catania. Le migliaia di crocieristi italiani ed esteri che

arriveranno a Taranto potranno visitare la città e il territorio in maniera autonoma, oppure scegliendo tra la vasta

gamma di escursioni organizzate a cui ha lavorato la compagnia con il supporto delle istituzioni e degli operatori

locali. In particolare, due tour sono interamente dedicati alla città. Il primo prevede la visita del MarTa, il Museo

Archeologico Nazionale di Taranto, e la scoperta della città vecchia; il secondo è un tour a piedi della città vecchia,

con visita al Castello Aragonese e al duomo di San Cataldo. Sempre da Taranto, inoltre, partiranno altre due

escursioni speciali in barca. Una è dedicata alle famiglie, a bordo di una imbarcazione con il fondo trasparente per

ammirare gli spettacolari fondali del golfo di Taranto. L'altra consentirà invece di incontrare i ricercatori

dell'associazione Jonian Dolphin Conservation e accompagnarli alla scoperta della vita e dell'habitat dei delfini del

golfo di Taranto, in un'importante attività di osservazione e difesa del patrimonio marino e costiero del mar Ionio.

Sea Reporter
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Ci sono anche tour dedicati alle destinazioni vicine a Taranto, come Locorotondo, Alberobello, Matera, Ostuni,

Castellana e Polignano, Manduria. Costa Pacifica ha una stazza di 114.500 tonnellate lorde e può accogliere sino a

3.780 ospiti. Costruita nello stabilimento Fincantieri di Genova Sestri Ponente ed entrata in servizio nel 2009, nel 2022

è stata sottoposta a importanti lavori di rinnovamento, con l'introduzione di nuove esperienze per rendere ancora più

unica la vacanza a bordo, come il ristorante Archipelago , dove è possibile gustate i menù di tre grandi chef

internazionali come Bruno Barbieri, Hélène Darroze e Ángel León . Questa estate Costa Pacifica avrà anche un

ospite d'eccezione: nel corso di quattro crociere con partenza da Taranto, Angelo Pintus porterà a bordo il suo nuovo

show "Bau", in scena nel teatro della nave l'11/6, il 9/7, il 6/8 e il 3/9. Nel 2024 a Taranto arriverà Costa Fascinosa,

nave da 3.800 passeggeri, che farà scalo ogni domenica dal 9 giugno al 22 settembre, visitando le stesse

destinazioni proposte da Costa Pacifica nel 2023. " Siamo lieti di aver portato Taranto nella cartina geografica del

turismo di valore che proponiamo in Italia e in tutte le destinazioni del mondo visitate dalle nostre navi. Il debutto, una

settimana fa, è stato un successo. Vogliamo continuare a lavorare insieme alle istituzioni e agli operatori locali per

promuovere le eccellenze del territorio e offrire esperienze sempre migliori ai nostri ospiti, che per la maggior parte

provengono dall'estero e scoprono Taranto, in molti casi, per la prima volta. A ulteriore conferma del nostro impegno

abbiamo già programmato la stagione estiva 2024, in cui posizioneremo a Taranto Costa Fascinosa " - ha dichiarato

Mario Zanetti Amministratore Delegato di Costa Crociere. "Siamo orgogliosi di poter accogliere nella nostra città

un'altra compagnia di eccellenza come Costa Crociere. Dopo l'esordio della settimana scorsa, la cerimonia odierna a

bordo di Costa Pacifica suggella il legame tra la nostra città e un operatore che si è distinto nel panorama

internazionale, legame che si prolungherà anche per il prossimo anno con l'arrivo di Costa Fascinosa. Taranto si

riappropria della sua dimensione più autentica, quindi, del suo ruolo di "capitale di mare", e lo fa grazie agli sforzi

congiunti di istituzioni e privati che, insieme, credono in un modello di sviluppo alternativo. Il consolidamento del

traffico crocieristico è un segnale non trascurabile, in tal senso, certifica che il territorio ha superato l'esame

preliminare e può misurarsi a livelli sempre più alti: siamo qui, oggi, a prendere l'ennesimo impegno con la comunità,

affinché Taranto possa vivere con sempre maggior frequenza questi momenti" - ha dichiarato Rinaldo Melucci

Sindaco di Taranto. " L'inaugurazione della partnership con Costa Crociere costituisce un successo sia per il porto

che per la comunità " afferma il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Sergio Prete . " Grazie alla solida

relazione con la compagnia di navigazione italiana, avviata lo scorso ottobre congiuntamente alle istituzioni locali, si

apriranno nuove concrete prospettive per lo sviluppo del territorio e la valorizzazione della vocazione turistica

dell'arco ionico. Già con il primo scalo di Costa Pacifica lo scorso 3 giugno la nostra città-porto ha dimostrato di

poter vantare la capacità di gestire numeri importanti di passeggeri in imbarco e sbarco. La stagione 2023

rappresenterà un nuovo fondamentale banco di prova
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per il porto di Taranto che punta a diventare hub per il turismo crocieristico grazie alla elevata qualità dell'offerta di

servizi sia in termini sia di accoglienza che di collegamenti intermodali. Siamo onorati che il porto di Taranto sia stato

confermato come meta di Costa Crociere anche per il 2024. La destinazione è sempre più amata anche dai

passeggeri, che rimangono affascinati da Taranto e dalle sue bellezze, e che spesso decidono di tornarvi, generando

opportunità per una crescita sostenibile del comparto turistico. Tali risultati, raggiunti in pochi anni grazie alla puntuale

strategia promozionale implementata dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e supportata dai partner

istituzionali e da attori privati chiave come Taranto Cruise Port, sono stati riconosciuti a livello internazionale dalla

industria crocieristica, che ha assegnato al porto d i  Taranto il premio Seatrade Cruise Award come miglior

destinazione 2022. Abbiamo inoltre in programma di ospitare a Taranto in data 27 ottobre l'appuntamento più

importante per il mondo delle crociere in Italia, Italian Cruise Day, ideato e organizzato dall'agenzia Risposte Turismo.

Tale evento, supportato dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio unitamente al Comune di Taranto e alla

Regione Puglia, sarà una imperdibile vetrina per la nostra città che avrà occasione di presentarsi come destinazione

crocieristica di eccellenza alla platea di professionisti e operatori chiave del settore". " Siamo felici di dare il

benvenuto a Costa Crociere ed ai suoi ospiti, orgogliosi che Taranto Cruise Port sia stato scelto come hub

nell'itinerario della Costa Pacifica. Nei mesi scorsi, capitalizzando anche sulle competenze della Global Ports Holding,

principale terminalista crociere privato al mondo, di cui Taranto Cruise Port fa parte, ci siamo preparati per questa

stagione da numeri record ampliando il terminal preesistente, aumentando i servizi alla nave ed agli ospiti, con un

team locale competente ed appassionato. Non esagero dicendo che il 3 giugno scorso, col primo approdo della

Costa Pacifica, è iniziato un nuovo capitolo per Taranto, visti gli oltre 5000 ospiti imbarcati, sbarcati ed in transito

accolti in Terminal. Un bel banco di prova, un successo che ci rende fiduciosi che la relazione fra Costa Crociere e

Taranto Cruise Port sarà lunga e fruttuosa. Buon vento!" - ha dichiarato Raffaella Del Prete Direttore Generale dei

Porti Crocieristici italiani di Global Ports Holding.
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Costa Crociere inaugura la stagione a Taranto: 19 scali e oltre 80.000 passeggeri
movimentati

Già confermata anche la stagione estiva 2024, con l'arrivo di Costa Fascinosa

Taranto - È partita la prima stagione di Costa Crociere a Taranto, una novità

assoluta nella programmazione della compagnia italiana. Il debutto è avvenuto

lo scorso 3 giugno, quando Costa Pacifica, nave battente bandiera italiana

della flotta Costa, è arrivata per la prima volta a Taranto, portando oltre 5.000

passeggeri tra imbarchi, sbarchi e transiti. Oggi, a bordo della nave, con altri

5.000 passeggeri circa movimentati, è stato celebrato ufficialmente l'avvio

della stagione, con una cerimonia di scambio "crest", tipica della tradizione

marittima, alla quale hanno partecipato Rinaldo Melucci, Sindaco di Taranto,

Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere, Sergio Prete,

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, e Raffaella Del

Prete, Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di Global Ports Holding.

Sino al 7 ottobre Costa Pacifica sarà a Taranto tutti i sabati, dalle 8 alle 17. 30,

per un totale di 19 scali, equivalenti a una stima di oltre 80.000 passeggeri

movimentat i. L'itinerario, di una settimana, comprende, oltre Taranto, anche

Catania, La Valletta (Malta), Mykonos (Grecia), Santorini (Grecia),

permettendo agli ospiti di godersi in un'unica vacanza il meglio delle isole greche, due stupende destinazioni in Puglia

e Sicilia, tra le regioni italiane più apprezzate dal turismo internazionale, e l'isola di Malta. In questo itinerario, Taranto

è sia porto di imbarco e sbarco, sia porto di transito per gli ospiti che imbarcheranno negli altri porti, come Catania.

Le migliaia di crocieristi italiani ed esteri che arriveranno a Taranto potranno visitare la città e il territorio in maniera

autonoma, oppure scegliendo tra la vasta gamma di escursioni organizzate a cui ha lavorato la compagnia con il

supporto delle istituzioni e degli operatori locali. In particolare, due tour sono interamente dedicati alla città. Il primo

prevede la visita del MarTa, il Museo Archeologico Nazionale di Taranto, e la scoperta della città vecchia; il secondo è

un tour a piedi della città vecchia, con visita al Castello Aragonese e al duomo di San Cataldo. Sempre da Taranto,

inoltre, partiranno altre due escursioni speciali in barca. Una è dedicata alle famiglie, a bordo di una imbarcazione con

il fondo trasparente per ammirare gli spettacolari fondali del golfo di Taranto. L'altra consentirà invece di incontrare i

ricercatori dell'associazione Jonian Dolphin Conservation e accompagnarli alla scoperta della vita e dell'habitat dei

delfini del golfo di Taranto, in un'importante attività di osservazione e difesa del patrimonio marino e costiero del mar

Ionio. Ci sono anche tour dedicati alle destinazioni vicine a Taranto, come Locorotondo, Alberobello, Matera, Ostuni,

Castellana e Polignano, Manduria. Costa Pacifica ha una stazza di 114.500 tonnellate lorde e può accogliere sino a

3.780 ospiti. Costruita nello stabilimento Fincantieri di Genova Sestri Ponente ed entrata in servizio nel 2009, nel 2022

è stata sottoposta a importanti lavori di rinnovamento,
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con l'introduzione di nuove esperienze per rendere ancora più unica la vacanza a bordo, come il ristorante

Archipelago, dove è possibile gustate i menù di tre grandi chef internazionali come Bruno Barbieri, Hélène Darroze e

Ángel León. Questa estate Costa Pacifica avrà anche un ospite d'eccezione: nel corso di quattro crociere con

partenza da Taranto, Angelo Pintus porterà a bordo il suo nuovo show "Bau", in scena nel teatro della nave l'11/6, il

9/7, il 6/8 e il 3/9. Nel 2024 a Taranto arriverà Costa Fascinosa, nave da 3.800 passeggeri, che farà scalo ogni

domenica dal 9 giugno al 22 settembre, visitando le stesse destinazioni proposte da Costa Pacifica nel 2023. "Siamo

lieti di aver portato Taranto nella cartina geografica del turismo di valore che proponiamo in Italia e in tutte le

destinazioni del mondo visitate dalle nostre navi. Il debutto, una settimana fa, è stato un successo. Vogliamo

continuare a lavorare insieme alle istituzioni e agli operatori locali per promuovere le eccellenze del territorio e offrire

esperienze sempre migliori ai nostri ospiti, che per la maggior parte provengono dall'estero e scoprono Taranto, in

molti casi, per la prima volta. A ulteriore conferma del nostro impegno abbiamo già programmato la stagione estiva

2024, in cui posizioneremo a Taranto Costa Fascinosa" - ha dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato di

Costa Crociere. "Siamo orgogliosi di poter accogliere nella nostra città un'altra compagnia di eccellenza come Costa

Crociere. Dopo l'esordio della settimana scorsa, la cerimonia odierna a bordo di Costa Pacifica suggella il legame tra

la nostra città e un operatore che si è distinto nel panorama internazionale, legame che si prolungherà anche per il

prossimo anno con l'arrivo di Costa Fascinosa. Taranto si riappropria della sua dimensione più autentica, quindi, del

suo ruolo di "capitale di mare", e lo fa grazie agli sforzi congiunti di istituzioni e privati che, insieme, credono in un

modello di sviluppo alternativo. Il consolidamento del traffico crocieristico è un segnale non trascurabile, in tal senso,

certifica che il territorio ha superato l'esame preliminare e può misurarsi a livelli sempre più alti: siamo qui, oggi, a

prendere l'ennesimo impegno con la comunità, affinché Taranto possa vivere con sempre maggior frequenza questi

momenti" - ha dichiarato Rinaldo Melucci, Sindaco di Taranto "L'inaugurazione della partnership con Costa Crociere

costituisce un successo sia per il porto che per la comunità" afferma il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

Sergio Prete . "Grazie alla solida relazione con la compagnia di navigazione italiana, avviata lo scorso ottobre

congiuntamente alle istituzioni locali, si apriranno nuove concrete prospettive per lo sviluppo del territorio e la

valorizzazione della vocazione turistica dell'arco ionico. Già con il primo scalo di Costa Pacifica lo scorso 3 giugno la

nostra città-porto ha dimostrato di poter vantare la capacità di gestire numeri importanti di passeggeri in imbarco e

sbarco. La stagione 2023 rappresenterà un nuovo fondamentale banco di prova per il porto di Taranto che punta a

diventare hub per il turismo crocieristico grazie alla elevata qualità dell'offerta di servizi sia in termini sia di

accoglienza che di collegamenti intermodali. Siamo onorati che il porto di Taranto sia stato confermato come meta di

Costa Crociere anche per il 2024. La destinazione è sempre più amata anche dai passeggeri, che rimangono

affascinati da Taranto e dalle sue bellezze, e che spesso decidono di tornarvi, generando opportunità per una crescita
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sostenibile del comparto turistico. Tali risultati, raggiunti in pochi anni grazie alla puntuale strategia promozionale

implementata dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e supportata dai partner istituzionali e da attori privati

chiave come Taranto Cruise Port, sono stati riconosciuti a livello internazionale dalla industria crocieristica, che ha

assegnato al porto di Taranto il premio Seatrade Cruise Award come miglior destinazione 2022. Abbiamo inoltre in

programma di ospitare a Taranto in data 27 ottobre l'appuntamento più importante per il mondo delle crociere in Italia,

Italian Cruise Day, ideato e organizzato dall'agenzia Risposte Turismo. Tale evento, supportato dall'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ionio unitamente al Comune di Taranto e alla Regione Puglia, sarà una imperdibile vetrina

per la nostra città che avrà occasione di presentarsi come destinazione crocieristica di eccellenza alla platea di

professionisti e operatori chiave del settore". "Siamo felici di dare il benvenuto a Costa Crociere ed ai suoi ospiti,

orgogliosi che Taranto Cruise Port sia stato scelto come hub nell'itinerario della Costa Pacifica. Nei mesi scorsi,

capitalizzando anche sulle competenze della Global Ports Holding, principale terminalista crociere privato al mondo, di

cui Taranto Cruise Port fa parte, ci siamo preparati per questa stagione da numeri record ampliando il terminal

preesistente, aumentando i servizi alla nave ed agli ospiti, con un team locale competente ed appassionato. Non

esagero dicendo che il 3 giugno scorso, col primo approdo della Costa Pacifica, è iniziato un nuovo capitolo per

Taranto, visti gli oltre 5000 ospiti imbarcati, sbarcati ed in transito accolti in Terminal. Un bel banco di prova, un

successo che ci rende fiduciosi che la relazione fra Costa Crociere e Taranto Cruise Port sarà lunga e fruttuosa. Buon

vento!" - ha dichiarato Raffaella Del Prete, Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di Global Ports Holding.
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Porto di Gioia Tauro: Evento conclusivo di premiazione del concorso Immaginare il Futuro

Sogni che si concretizzano, idee che si fanno programmi di crescita, futuro

che diventa presente attraverso gli occhi degli studenti impegnati ad

immaginare il proprio progetto di vita e di lavoro intorno allo sviluppo del porto

di Gioia Tauro e del suo territorio. Gli alunni di nove istituti scolastici superiori

della Piana di Gioia Tauro si sono messi in gioco a colpi di idee innovative e di

business plan per concorrere a progettare il futuro della propria regione.Cala,

così, il sipario su Immaginare il Futuro, il progetto di conoscenza rivolto agli

studenti degli Istituti di Istruzione secondaria di secondo grado sotto forma di

concorso d'idee. Oggetto di studio, analisi e approfondimento è stato il porto

di Gioia Tauro e i suoi dintorni, spesso poco noti ai giovani calabresi, costretti

ad immaginare il proprio futuro lontano dai confini regionali, anche perché

ignari delle possibili opportunità lavorative offerte in Calabria.E' entrato nel

vivo lo scorso novembre il progetto ideato e gestito dal Rotary Club di Palmi,

guidato da Maria Stella Morabito, con il patrocinio dell'Autorità di Sistema

Portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio e della Camera di Commercio di

Reggio Calabria, in collaborazione con il Rotary Club di Gioia Tauro ed il suo

presidente Domenico Infantino, e quello di Polistena, con il presidente Sarilena Stipo, con i club Rotaract ed Interact

di Palmi.In una sala gremita di giovani ed insegnanti, al teatro Manfroce di Palmi, alla presenza anche del governatore

del Distretto Rotary 2102, Gianni Policastri, sono stati chiamati a raccolta gli studenti dei nove istituti scolastici per

essere celebrati, tutti insieme innanzitutto. A vincere la prima edizione del concorso di idee Immaginare il Futuro è

stato il team Little women who dream big, composto da sei studentesse del Liceo G. Rechichi di Polistena, che ha

dato vita al progetto Gioia Tauro International Port Revolution. È un progetto di notevole impatto, per molti versi

rivoluzionario questa la motivazione del premio in linea con l'Agenda Onu 2030 sullo sviluppo economico sostenibile.Il

suo obiettivo è quello di rendere l'intera area portuale autonoma dal punto di vista energetico. Ciò attraverso la

trasformazione dell'energia marina (prodotta dalle onde) in energia elettrica e tramite lo sfruttamento dell'energia

solare. A salire sul podio, al secondo posto, anche il progetto Palmi & DintorniTourist degli alunni dell'Istituto

Superiore Einaudi Alvaro di Palmi che ha proposto la creazione, a scopo mutualistico, di una società cooperativa di

servizi turistici.Cultura, storia e bellezze naturali a beneficio dei potenziali turisti. si legge nella motivazione Importante

è la valorizzazione delle grandi risorse turistiche del territorio attraverso la proposta di itinerari storico-archeologici e

di percorsi finalizzati a sfruttare al meglio le meraviglie naturalistiche dei nostri luoghi. Il terzo posto è andato al

progetto Team Earth Marketing La Calabria

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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che innova degli studenti dell' ITC e IPAA dell'Istituto Gemelli Careri di Taurianova, che ha proposto la creazione di

una app che offre al visitatore la mappatura delle aziende biologiche del territorio.La mappatura delle aziende

biologiche spiega la motivazione è realizzata in maniera mirabile attraverso la creazione di un sito web e di una app

(utilizzabile con facilità), idonea a mettere in relazione le aziende con gli utenti. Piace molto la sua indiretta capacità di

incentivare lo sviluppo del settore agro alimentare verso l'eccellenza nel dovuto rispetto del bene salute. I due premi

speciali sono andati al team Buonvento dell'I.I.S. G. Renda di Polistena ed al team PortiAMO Gioia dell'I.T.I.S. Conte

Milano di Polistena, che potranno fare uno stage formativo rispettivamente presso L'A Gourmet L'Accademia, il

ristorante di Filippo Cogliandro, e la MCM Group, specializzata nella realizzazione di dispositivi di sicurezza.

All'iniziativa hanno aderito anche l'I.I.S. F. Severi di Gioia Tauro, l'I.I.S. R. Piria di Rosarno, il Liceo Ginnasio San

Paolo di Oppido Mamertina, l'I.I.S. Gemelli Careri di Oppido Mamertina indirizzo aeronautico ed il Liceo Scientifico

Guerrisi di Cittanova.Abbiamo ispirato questo progetto del Rotary Club di Palmi ha spiegato il presidente dell'Autorità

di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli perché bisogna partire dalle scuole, dai

licei, dalle università e dalla società civile per far conoscere le potenzialità del nostro porto, che è il volano della

crescita della Calabria. Alla fine di questo straordinario percorso, con grande soddisfazione, ho potuto assistere alla

creazione di progetti che mettono in risalto le reali risorse del territorio, dalle bellezze archeologiche a quelle

paesaggistiche e così alle culturali per poter creare, insieme al porto di Gioia Tauro, un futuro possibile per i giovani

calabresi, orgogliosi hanno dimostrato di poter immaginare la propria vita, con coraggio e voglia di fare impresa, nella

loro terra. L'obiettivo è stato, quindi, quello di prospettare alle nuove generazioni l'opportunità di un futuro lavorativo in

Calabria attraverso la conoscenza della più grande azienda della nostra regione, che si trova a pochi chilometri dalle

loro case e che, oltre ai 1200 circa lavoratori diretti, produce un importante indotto lavorativo nel territorio

circostante.Immaginare il futuro per migliorare il presente. Siamo felici di essere riusciti a coinvolgere i ragazzi, che

hanno partecipato con grande entusiasmo esprimendo la loro creatività e sentendosi soprattutto protagonisti, come ci

hanno detto oggi. Il Rotary conferma l'importanza di fare rete, creando preziose sinergie tra le istituzioni e le realtà

imprenditoriali per la crescita culturale e sociale del territorio in cui opera. aggiunge Maria Stella Morabito .Dal canto

suo il governatore del Distretto Rotary 2102, Gianni Policastri, ha dichiarato: Si è concluso un bel momento di

servizio rotariano, che ha visto convinto il supporto del Distretto. Importante la centralità dei giovani protagonisti, ma

un valore aggiunto la partnership che ha coinvolto, catalizzati dai Rotary, l'AdSP, il mondo imprenditoriale dell'area e le

Istituzioni scolastiche. Con questo progetto il Rotary ha promosso la cultura della leadership propositiva ed ha dato il

giusto valore alle realtà sane ed operose che si muovono nello scenario calabrese, perché ci sono, sono tante e

meritano di essere valorizzate.

Il Nautilus
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AdSP dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio - Gioia Tauro: concorso "Immaginare il Futuro"

Sogni che si concretizzano, idee che si fanno programmi di crescita, futuro

che diventa presente attraverso gli occhi degli studenti immaginando il proprio

progetto di vita e di lavoro intorno allo sviluppo del porto di Gioia Tauro e del

suo territorio Gli alunni di nove istituti scolastici superiori della Piana di Gioia

Tauro si sono messi in gioco a colpi di idee innovative e di business plan per

concorrere a progettare il futuro della propria regione Cala, così, il sipario su

"Immaginare il Futuro", il progetto di conoscenza rivolto agli studenti degli

Istituti di Istruzione secondaria di secondo grado sotto forma di concorso

d'idee. Oggetto di studio, analisi e approfondimento è stato il porto di Gioia

Tauro e i suoi dintorni, spesso poco noti ai giovani calabresi, costretti ad

immaginare il proprio futuro lontano dai confini regionali, anche perché ignari

delle possibili opportunità lavorative offerte in Calabria. E' entrato nel vivo lo

scorso novembre il progetto ideato e gestito dal Rotary Club di Palmi, guidato

da Maria Stella Morabito, con il patrocinio dell'Autorità di Sistema Portuale dei

Mari Tirreno meridionale e Ionio e della Camera di Commercio di Reggio

Calabria, in collaborazione con il Rotary Club di Gioia Tauro ed i l  suo

presidente Domenico Infantino, e quello di Polistena, con il presidente Sarilena Stipo, con i club Rotaract ed Interact

di Palmi. In una sala gremita di giovani ed insegnanti, al teatro Manfroce di Palmi, alla presenza anche del

governatore del Distretto Rotary 2102, Gianni Policastri, sono stati chiamati a raccolta gli studenti dei nove istituti

scolastici per essere celebrati, tutti insieme innanzitutto. A vincere la prima edizione del concorso di idee "Immaginare

il Futuro" è stato il team "Little women who dream big", composto da sei studentesse del Liceo G. Rechichi di

Polistena, che ha dato vita al progetto " Gioia Tauro International Port Revolution ". <<È un progetto di notevole

impatto, per molti versi rivoluzionario - questa la motivazione del premio - in linea con l'Agenda Onu 2030 sullo

sviluppo economico sostenibile. Il suo obiettivo è quello di rendere l'intera area portuale autonoma dal punto di vista

energetico. Ciò attraverso la trasformazione dell'energia marina (prodotta dalle onde) in energia elettrica e tramite lo

sfruttamento dell'energia solare>>. A salire sul podio, al secondo posto, anche il progetto " Palmi & DintorniTourist "

degli alunni dell'Istituto Superiore "Einaudi Alvaro" di Palmi che ha proposto la creazione, a scopo mutualistico, di una

società cooperativa di servizi turistici. << Cultura, storia e bellezze naturali a beneficio dei potenziali turisti. - si legge

nella motivazione - Importante è la valorizzazione delle grandi risorse turistiche del territorio attraverso la proposta di

itinerari storico-archeologici e di percorsi finalizzati a sfruttare al meglio le meraviglie naturalistiche dei nostri luoghi>>.

Il terzo posto è andato al progetto " Team Earth Marketing - La Calabria che innova

Informatore Navale
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" degli studenti dell' ITC e IPAA dell'Istituto Gemelli Careri di Taurianova, che ha proposto la creazione di una app

che offre al visitatore la mappatura delle aziende biologiche del territorio. << La mappatura delle aziende biologiche -

spiega la motivazione - è realizzata in maniera mirabile attraverso la creazione di un sito web e di una "app"

(utilizzabile con facilità), idonea a mettere in relazione le aziende con gli utenti. Piace molto la sua indiretta capacità di

incentivare lo sviluppo del settore agro alimentare verso l'eccellenza nel dovuto rispetto del bene salute>>. I due premi

speciali sono andati al team " Buonvento" dell'I.I.S. " G. Renda " di Polistena ed al team " PortiAMO Gioia" dell'I.T.I.S.

" Conte Milano" di Polistena, che potranno fare uno stage formativo rispettivamente presso L'A Gourmet

L'Accademia, il ristorante di Filippo Cogliandro, e la MCM Group, specializzata nella realizzazione di dispositivi di

sicurezza. All'iniziativa hanno aderito anche l'I.I.S. " F. Severi " di Gioia Tauro, l'I.I.S. " R. Piria " di Rosarno, il Liceo

Ginnasio " San Paolo " di Oppido Mamertina, l'I.I.S. " Gemelli Careri" di Oppido Mamertina - indirizzo aeronautico ed

il Liceo Scientifico " Guerrisi " di Cittanova. << Abbiamo ispirato questo progetto del Rotary Club di Palmi - ha

spiegato il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli -

perché bisogna partire dalle scuole, dai licei, dalle università e dalla società civile per far conoscere le potenzialità del

nostro porto, che è il volano della crescita della Calabria. Alla fine di questo straordinario percorso, con grande

soddisfazione, ho potuto assistere alla creazione di progetti che mettono in risalto le reali risorse del territorio, dalle

bellezze archeologiche a quelle paesaggistiche e così alle culturali per poter creare, insieme al porto di Gioia Tauro,

un futuro possibile per i giovani calabresi, orgogliosi - hanno dimostrato - di poter immaginare la propria vita, con

coraggio e voglia di fare impresa, nella loro terra>>. L'obiettivo è stato, quindi, quello di prospettare alle nuove

generazioni l'opportunità di un futuro lavorativo in Calabria attraverso la conoscenza della più grande azienda della

nostra regione, che si trova a pochi chilometri dalle loro case e che, oltre ai 1200 circa lavoratori diretti, produce un

importante indotto lavorativo nel territorio circostante. << Immaginare il futuro per migliorare il presente. Siamo felici

di essere riusciti a coinvolgere i ragazzi, che hanno partecipato con grande entusiasmo esprimendo la loro creatività e

sentendosi soprattutto protagonisti, come ci hanno detto oggi. Il Rotary conferma l'importanza di fare rete, creando

preziose sinergie tra le istituzioni e le realtà imprenditoriali per la crescita culturale e sociale del territorio in cui opera. -

aggiunge Maria Stella Morabito >>. Dal canto suo il governatore del Distretto Rotary 2102, Gianni Policastri, ha

dichiarato: << Si è concluso un bel momento di servizio rotariano, che ha visto convinto il supporto del Distretto.

Importante la centralità dei giovani protagonisti, ma un valore aggiunto la partnership che ha coinvolto, catalizzati dai

Rotary, l'AdSP, il mondo imprenditoriale dell'area e le Istituzioni scolastiche. Con questo progetto il Rotary ha

promosso la cultura della leadership propositiva ed ha dato il giusto valore alle realtà sane ed operose che si

muovono nello scenario calabrese, perché ci sono, sono tante e meritano di essere valorizzate >>.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia



 

sabato 10 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 74

[ § 2 1 9 9 0 0 4 7 § ]

Premiazione concorso "Immaginare il Futuro": coinvolti nove istituti scolastici della Piana
di Gioia Tauro

Gioia Tauro, 10 giugno 2023 - Sogni che si concretizzano, idee che si fanno

programmi di crescita, futuro che diventa presente attraverso gli occhi degli

studenti impegnati ad immaginare il proprio progetto di vita e di lavoro intorno

allo sviluppo del porto di Gioia Tauro e del suo territorio. Gli alunni di nove

istituti scolastici superiori della Piana di Gioia Tauro si sono messi in gioco a

colpi di idee innovative e di business plan per concorrere a progettare il futuro

della propria regione. Cala, così, il sipario su "Immaginare il Futuro", il

progetto di conoscenza rivolto agli studenti degli Istituti di Istruzione

secondaria di secondo grado sotto forma di concorso d'idee. Oggetto di

studio, analisi e approfondimento è stato il porto di Gioia Tauro e i  suoi

dintorni, spesso poco noti ai giovani calabresi, costretti ad immaginare il

proprio futuro lontano dai confini regionali, anche perché ignari delle possibili

opportunità lavorative offerte in Calabria. E' entrato nel vivo lo scorso

novembre il progetto ideato e gestito dal Rotary Club di Palmi, guidato da

Maria Stella Morabito, con il patrocinio dell'Autorità di Sistema Portuale dei

Mari Tirreno meridionale e Ionio e della Camera di Commercio di Reggio

Calabria, in collaborazione con il Rotary Club di Gioia Tauro ed il suo presidente Domenico Infantino, e quello di

Polistena, con il presidente Sarilena Stipo, con i club Rotaract ed Interact di Palmi. In una sala gremita di giovani ed

insegnanti, al teatro Manfroce di Palmi, alla presenza anche del governatore del Distretto Rotary 2102, Gianni

Policastri , sono stati chiamati a raccolta gli studenti dei nove istituti scolastici per essere celebrati, tutti insieme

innanzitutto. A vincere la prima edizione del concorso di idee "Immaginare il Futuro" è stato il team "Little women who

dream big", composto da sei studentesse del Liceo G. Rechichi di Polistena, che ha dato vita al progetto " Gioia

Tauro International Port Revolution ". <<È un progetto di notevole impatto, per molti versi rivoluzionario - questa la

motivazione del premio - in linea con l'Agenda Onu 2030 sullo sviluppo economico sostenibile. Il suo obiettivo è quello

di rendere l'intera area portuale autonoma dal punto di vista energetico. Ciò attraverso la trasformazione dell'energia

marina (prodotta dalle onde) in energia elettrica e tramite lo sfruttamento dell'energia solare>>. A salire sul podio, al

secondo posto, anche il progetto " Palmi & DintorniTourist " degli alunni dell'Istituto Superiore "Einaudi Alvaro" di

Palmi che ha proposto la creazione, a scopo mutualistico, di una società cooperativa di servizi turistici. << Cultura,

storia e bellezze naturali a beneficio dei potenziali turisti. - si legge nella motivazione - Importante è la valorizzazione

delle grandi risorse turistiche del territorio attraverso la proposta di itinerari storico-archeologici e di percorsi finalizzati

a sfruttare al meglio le meraviglie naturalistiche dei nostri luoghi>>. Il terzo posto è andato al progetto
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" Team Earth Marketing - La Calabria che innova " degli studenti dell' ITC e IPAA dell'Istituto Gemelli Careri di

Taurianova, che ha proposto la creazione di una app che offre al visitatore la mappatura delle aziende biologiche del

territorio. << La mappatura delle aziende biologiche - spiega la motivazione - è realizzata in maniera mirabile

attraverso la creazione di un sito web e di una "app" (utilizzabile con facilità), idonea a mettere in relazione le aziende

con gli utenti. Piace molto la sua indiretta capacità di incentivare lo sviluppo del settore agro alimentare verso

l'eccellenza nel dovuto rispetto del bene salute>>. I due premi speciali sono andati al team " Buonvento" dell'I.I.S. " G.

Renda " di Polistena ed al team " PortiAMO Gioia" dell'I.T.I.S. " Conte Milano" di Polistena, che potranno fare uno

stage formativo rispettivamente presso L'A Gourmet L'Accademia, il ristorante di Filippo Cogliandro, e la MCM

Group, specializzata nella realizzazione di dispositivi di sicurezza. All'iniziativa hanno aderito anche l'I.I.S. " F. Severi "

di Gioia Tauro, l'I.I.S. " R. Piria " di Rosarno, il Liceo Ginnasio " San Paolo " di Oppido Mamertina, l'I.I.S. " Gemelli

Careri" di Oppido Mamertina - indirizzo aeronautico ed il Liceo Scientifico " Guerrisi " di Cittanova. << Abbiamo

ispirato questo progetto del Rotary Club di Palmi - ha spiegato il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari

Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli - perché bisogna partire dalle scuole, dai licei, dalle università e dalla

società civile per far conoscere le potenzialità del nostro porto, che è il volano della crescita della Calabria. Alla fine di

questo straordinario percorso, con grande soddisfazione, ho potuto assistere alla creazione di progetti che mettono

in risalto le reali risorse del territorio, dalle bellezze archeologiche a quelle paesaggistiche e così alle culturali per poter

creare, insieme al porto di Gioia Tauro, un futuro possibile per i giovani calabresi, orgogliosi - hanno dimostrato - di

poter immaginare la propria vita, con coraggio e voglia di fare impresa, nella loro terra>>. L'obiettivo è stato, quindi,

quello di prospettare alle nuove generazioni l'opportunità di un futuro lavorativo in Calabria attraverso la conoscenza

della più grande azienda della nostra regione, che si trova a pochi chilometri dalle loro case e che, oltre ai 1200 circa

lavoratori diretti, produce un importante indotto lavorativo nel territorio circostante. << Immaginare il futuro per

migliorare il presente. Siamo felici di essere riusciti a coinvolgere i ragazzi, che hanno partecipato con grande

entusiasmo esprimendo la loro creatività e sentendosi soprattutto protagonisti, come ci hanno detto oggi. Il Rotary

conferma l'importanza di fare rete, creando preziose sinergie tra le istituzioni e le realtà imprenditoriali per la crescita

culturale e sociale del territorio in cui opera. - aggiunge Maria Stella Morabito >>. Dal canto suo il governatore del

Distretto Rotary 2102, Gianni Policastri, ha dichiarato: - << Si è concluso un bel momento di servizio rotariano, che

ha visto convinto il supporto del Distretto. Importante la centralità dei giovani protagonisti, ma un valore aggiunto la

partnership che ha coinvolto, catalizzati dai Rotary, l'AdSP, il mondo imprenditoriale dell'area e le Istituzioni

scolastiche. Con questo progetto il Rotary ha promosso la cultura della leadership propositiva ed ha dato il giusto

valore alle realtà sane ed operose che si muovono nello scenario calabrese, perché ci sono, sono tante e meritano di

essere
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valorizzate.
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Gare dei terminal traghetti in Rada San Francesco nel Porto di Messina

10 giugno 2023 - Il Consiglio di Giustizia Amministrativa della Regione Sicilia

ha pubblicato ieri le due sentenze relative ai giudizi di legittimità dei due bandi

di gara pubblicati dalla AdSP dello Stretto nel mese di agosto del 2021 per

l'individuazione dei concessionari dei due terminal traghetti in Rada San

Francesco nel Porto di Messina. Il TAR Catania, nel primo grado di giudizio

aveva già confermato la legittimità dei contenuti dei bandi proposti dall'AdSP

rilevando tuttavia la asserita mancanza nel procedimento amministrativo del

coinvolgimento di altri attori rispetto a quelli individuati. Il CGARS ora ha

escluso che l'Organismo di Partenariato della Risorsa Mare, composto da

rappresentanti del cluster marittimo, avesse titolo ad essere coinvolto mentre

ha confermato il vizio del mancato coinvolgimento del Comune di Messina

per effetto di una previsione delle Norme Tecniche di Attuazione del nuovo

Piano Regolatore Portuale che per quelle aree prevede una co-pianificazione

tra l'Ente portuale e quello locale. Per questa unica ragione, che non attiene

quindi ai contenuti dei bandi impugnati dalla società Caronte&Tourist, resta

confermato l'annullamento degli atti di gara e delle successive aggiudicazioni

disposte dall'AdSP all'esito della gara stessa che avevamo visto assegnare un terminal alla stessa società ricorrente

e l'altro alla COMET S.r.l. Dopo oltre un anno di blocco della procedura ora l'AdSP dello Stretto potrà rinnovare la

procedura di gara, utilizzando gli stessi bandi a suo tempo proposti con l'unica accortezza di acquisire

preliminarmente l'intesa con il Comune di Messina con riferimento alle richiamate previsioni delle NTA del PRP.
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Accordo sui sussidi alla pesca dell'UE. WTO in occasione della Giornata mondiale degli
oceani

Bruxelles. L'UE è stata una delle prime a ratificare il trattato sui sussidi alla

pesca in occasione della Giornata mondiale degli oceani L'Unione europea è

diventata uno dei primi membri dell'Organizzazione Mondiale del Commercio

(OMC) a ratificare l'accordo sulle sovvenzioni alla pesca. I funzionari hanno

sottolineato l'intensità delle notizie in arrivo sullo sfondo delle celebrazioni

della Giornata mondiale degli oceani di quest'anno. In questo giorno in cui la

comunità internazionale si riunisce per celebrare e proteggere il nostro

oceano, accolgo con grande favore l'accettazione formale da parte dell'UE

dell'accordo sui sussidi alla pesca. Segna l'inizio della fornitura di benefici

sostenibili per la pesca marittima, ha affermato il direttore generale dell'OMC

Okonjo-Iweala mentre riceveva il documento di ratifica dell'UE a Parigi.

L'accordo è stato adottato alla 12a conferenza ministeriale nel giugno 2022 e

mira a vietare le sovvenzioni dannose alla pesca, che sono un fattore chiave

nel diffuso degrado degli stock ittici mondiali. È diventato il primo accordo

commerciale multilaterale con un focus sulla sostenibilità ambientale.

L'aumento della pesca INN (illegale, non dichiarata e non regolamentata) negli

ultimi decenni ha portato i sussidi alla pesca alla ribalta globale. Secondo l'Organizzazione delle Nazioni Unite per

l'alimentazione e l'agricoltura, oltre un terzo degli stock ittici mondiali è sovra sfruttato, minando i mezzi di sussistenza

di milioni di persone che dipendono dalla pesca. L'accettazione dell'accordo dell'OMC da parte dell'UE avviene a

nome dei suoi 27 membri, segnando un importante passo avanti verso l'entrata in vigore dell'accordo. Almeno due

terzi dei 164 membri dell'OMC devono ratificare l'accordo sulle sovvenzioni alla pesca affinché possa essere attuato.

Con l'accettazione dell'UE, il numero di WTO che hanno ratificato l'accordo è salito a 34. L'UE ha svolto un ruolo

fondamentale nella guida di questo storico accordo dell'OMC sui sussidi alla pesca, che invertirà le pratiche dannose

come la pesca illegale, ha affermato Valdis Dombrovskis, vicepresidente esecutivo e commissario per il commercio
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dell'UE. Sono molto orgoglioso che siamo tra i primi ad accettare il primo accordo commerciale multilaterale

incentrato sulla sostenibilità, che contribuirà a ripristinare gli stock ittici in tutto il mondo. È la prova che l'OMC può

fornire soluzioni per le sfide di sostenibilità odierne e che, mentre procediamo con la riforma dell'OMC, fornisce una

buona base da cui partire per affrontare altre sfide globali. I funzionari notano che i Governi spendono circa 22

miliardi di dollari in denaro pubblico ogni anno per finanziare più pesca. La spinta per attuare l'accordo dell'OMC è

orientata a reindirizzare il denaro pubblico dal danno all'aiuto. Uno dei principi chiave dell'accordo è il divieto di

sovvenzioni per la pesca in alto mare non regolamentato. Con la ratifica dell'accordo da parte dell'UE, è probabile che

porti all'eliminazione delle esenzioni alla revisione del settore della pesca della direttiva dell'UE
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sulla tassazione dell'energia. Abele Carruezzo
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Marco Rossato a bordo della barca accessibile Tornavento, insieme ad Igor Macera, torna
alla base nautica Liberi nel Vento

Dopo aver lasciato Numana Marco Rossato e Igor Macera, due ragazzi

disabili in carrozzina, sabato 10 Giugno giungeranno al Marina di Porto San

Giorgio a bordo della barca accessibile Tornavento per un'altra tappa del Giro

di Italia in barca a vela 2023 Navigare oltre i limiti. Partiti ad inizio Giugno

dall'Arsenale di Venezia Marco, dell'Associazione i Timonieri Sbandati,

insieme ad Igor effettueranno ben 26 tappe in altrettanti porti turistici per

sensibilizzare giovani, diportisti, istituzioni sull'accessibilità per tutti alle

strutture del diporto nautico e sulla tutela dell'ambiente. Durante i trasferimenti

a bordo dell'imbarcazione Tornavento saranno imbarcate persone con

disabilità che sono attive nel mondo dello sport della vela per tutti. Marco

Rossato è stato il primo ragazzo con disabilità ad effettuare, nel 2018, il Giro

di Italia in barca a vela in solitaria a bordo del trimarano Fox Lady. Torna,

dopo la sosta del 2018, alla base nautica Liberi nel Vento, associazione

affiliata alla Federazione Italiana Vela che promuove lo sport della vela anche

a persone con disabilità, per ritrovare vecchi amici e promuovere le finalità

dell'iniziativa 2023 Navigare oltre i limiti. Per Domenica 11 Giugno alle ore

10:30 alla base nautica Liberi nel Vento si svolgerà una conferenza stampa dove Marco ed Igor incontreranno atleti e

rappresentanti della Liberi nel Vento, della Lega Navale di Porto San Giorgio e di tante realtà associative che si

occupano di disabilità ed ambiente del comprensorio fermano. Parleranno delle bellissime finalità ed iniziative del Giro

in barca vela 2023. E non finisce qui perché Marco ha un altro importante in obbiettivo per il futuro: dopo essere stato

il primo ragazzo disabile in carrozzina ad effettuare, nel 2018, il Giro di Italia in barca a vela in solitaria, il Giro a vela

2023 servirà anche come messa a punto di diverse pratiche ed attività a bordo, per lanciarsi nella fantastica avventura

di essere il primo velista in carrozzina ad effettuare la traversata dell'Oceano Atlantico in solitario che ha in obbiettivo

nel 2025. Buon Vento Marco ed Igor!!! Vi aspettiamo al Marina di Porto San Giorgio. Foto: -Marco, Igor insieme agli

amici all'Arsenale di Venezia brindano alla partenza del Giro di Italia in barca a vela 2023 -Marco ed Igor a bordo della

barca accessibile Tornavento -Tornavento, la barca accessibile con cui Marco ed Igor stanno effettuando il Giro di

Italia 2023 -Marco a bordo di Tornavento in un incontro con gli studenti in giro per l'Italia.
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Marine Event: per lo shipping i nuovi rischi sono geopolitici e cyber

All'evento del gruppo Lercari esperti a confronto sui flussi delle merci e gli

scenari che possono impattare negativamente sulle supply chain di Riccardo

Masnata 10 Giugno 2023 Genova - E' tornato finalmente in presenza l'evento

del gruppo Lercari, organizzato in collaborazione con Gen Re, che ha

radunato all'Hotel Nh Marina molti esperti anche di livello internazionale del

settore assicurativo per trattare temi legati ai flussi globali delle merci e della

gestione dei rischi annessi per le imprese dello shipping e della logistica.

Dopo i saluti introduttivi di Giovanni Lercari, amministratore delegato del

gruppo, Andrew D'Arcy, Ceo International P&C di GenRe, Gabriella Fraire,

vicepresidente Anra e Orazio Rossi, segretario generale Insurance Skills Jam,

il convegno, moderato dal marketing manager di Gen Re, Lorenzo Vismara, è

entrato nel vivo. Luca Florenzano, chief insurance officer di Siat

Assicurazioni, ha analizzato i rischi relativi al trasporto di merci, sottolineando

come spesso siano gli aspetti contrattuali (sui contratti di compravendita,

trasporto e assicurazione) quelli più sottovalutati dagli addetti ai lavori, mentre

i rischi di tipo "tecnico" sono in buona sostanza sempre oggetto di

assessment precisi. Gli Incoterms 2020, ha sottolineato Florenzano, hanno introdotto alcune novità per gli

assicuratori, che uniti a una sentenza del 2013 della Corte di Cassazione hanno creato alcune sacche di incertezza,

dando origine a potenziali maggiori contenziosi tra compratori e venditori e situazioni di scopertura assicurativa: è

forse necessaria una riforma della normativa, è stata la sua conclusione. Stephan Klein di Gen Re ha ripercorso gli

effetti sulla supply chain causati dalla guerra in Ucraina, sia sul settore del trasporto aereo che su quello marittimo: il

mercato delle riassicurazioni, ha però ricordato, era in situazione di stress anche prima del conflitto. Ora gli occhi degli

osservatori secondo il manager tedesco sono tutti puntati su un'altra area a potenziale rischio di esplosione e cioè

Taiwan, oggetto di "attenzioni" sempre più insistenti da parte della Cina. Il suo collega e connazionale Jens Voges si è

invece soffermato sugli effetti dell'inflazione nel mercato marine, ai più alti livelli da decenni. L'intervento di Davide

Benvenuto, responsabile dell'ufficio Marine di Genova per Chubb, ha voluto inquadrare la mitigazione del rischio nella

catena logistica, scossa negli ultimi anni da eventi dirompenti come la pandemia, che ha causato una forte carenza di

materie prime, ed episodi come quello del blocco del canale di Suez da parte della nave Ever Given. La "corsa

all'acciaio" successiva alla guerra in Ucraina, dodicesimo paese produttore al mondo, ha determinato anche in Italia

un accumulo di questo tipo di materiale in ambito terminalistico e portuale, con merce collocata persino in spazi

all'aperto e relativo aumento del rischio di danneggiamenti. I risultati di questi fattori sono una "deglobalizzazione" e

una certa instabilità, cui contribuiscono anche altri elementi come la carenza di manodopera, di autisti per i
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trasporti e gli scioperi. Edmund Fernandez, responsabile Claims International P&C di Gen Re, ha passato in

rassegna alcuni degli incidenti che hanno avuto come (sfortunate) protagoniste navi ro-ro, l'ultimo dei quali quello della

Felicity Ace: il trasporto via mare di veicoli elettrici è una delle aree in cui gli assicuratori prevedono maggiori rischi nei

prossimi anni. In chiusura Mark Lowe, Security and risk manager di Vedetta2 Mondialpol e socio ANRA, ha ammonito

i professionisti dello shipping: "Dobbiamo ammettere che il nostro settore è molto più indietro di altri per quanto

riguarda la cybersecurity", ha dichiarato. Attualmente, ha notato, sembrano perlomeno "sospesi" i rischi legati alla

pirateria in Somalia e nel golfo di Guinea, ma le tensioni geopolitiche nel mondo sono ancora molte. In particolare

secondo l'esperto tutta l'area del mar Cinese meridionale deve essere attenzionata in modo particolare, compresi i

paesi vicini alla Cina (non solo Taiwan ma anche Filippine, Vietnam, Malesia, Brunei ecc), stesso discorso per il golfo

Persico, i cui accessi sono di fatto controllati da un paese storicamente turbolento come l'Iran.
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